© Robert Mérodack – 1998

ISBN : 978-2-74482-716-7

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

I

– Fesse-moi !

– …

– Eh bien, oui ! quoi !… Donne-moi une fessée ! Prends-moi sur ton genou, retrousse ma jupe, baisse ma culotte et claque-moi le derrière !

La bouche écarquillée, les yeux ronds, Conrad regardait sa moitié comme si elle s’était brusquement métamorphosée en grenouille.

– Mais ne reste donc pas là à me regarder ainsi… Fesse-moi !… Tu ne comprends pas ?…

– Si, mais pourquoi veux-tu…

Liselotte leva les yeux au ciel, en laissant échapper un soupir d’exaspération.

– Pourquoi pas ? répondit-elle.

– Mais enfin ! ce n’est pas une explication. Pourquoi est-ce que je te fesserai ? Pourquoi maintenant ?

– Pourquoi pas maintenant ?

Et Liselotte retroussa alors sa jupe sur ses hanches, engagea les pouces dans l’élastique de sa culotte, puis la fit glisser, d’un geste résolu.

En descendant au long de ses jambes, le nylon du fin sous-vêtement crissa sur ses bas, avec un bruissement faible mais agaçant et que le silence rendait, à ce moment, presque insupportable.

Laissant tomber la petite boule transparente sur le sol, Liselotte tourna le dos à son mari, plia légèrement les jambes, projeta en arrière son ample postérieur, puis, d’un vif coup de poignet, fit s’envoler sa jupe sur ses reins.

– Eh bien ? tu te décides ?

– Mais tout de même ! s’écria Conrad. Je ne vais pas te frapper, c’est proprement insensé… qu’est-ce que tu aurais pu faire pour mériter une telle ignominie ?

– Parce que tu as besoin d’une raison !

Et Liselotte ponctua sa remarque sarcastique d’un frémissement latéral et charmant de ses parties arrières qui, pour la circonstance, s’entrouvrirent imperceptiblement, juste par coquetterie, en quelque sorte.

– Veux-tu que je te fournisse une raison ? reprit-elle. Et comme Conrad se dandinait, silencieux, derrière elle, elle continua : Que devrais-je avoir fait pour te convaincre ? Avoir fait un achat inconsidéré, avoir embouti la voiture ? Avoir couché avec un autre ?…

– Cela ne rime à rien, protesta le mari. Je te demande si tu as commis une faute précise, je ne te demande pas d’inventer des prétextes plus stupides les uns que les autres… Et puis même si tu avais fait ça, ce ne serait pas une raison suffisante pour te donner une fessée…

Du coup, Liselotte se releva brutalement et sa jupe retomba sur ses fesses, lui rendant ainsi une apparence décente. Elle se retourna vers Conrad et croisa les bras dans une attitude de défi.

– Et que ferais-tu, s’il te plaît ?

Ne sachant quoi répondre, le mari commença par aller s’asseoir dans un fauteuil. Puis, pour gagner du temps, il s’alluma une cigarette avec autant d’application qu’un joueur poinçonnant son ticket de tiercé.

Il se mit aussi longtemps qu’il pût à souffler la fumée de sa première aspiration, et lorsque, enfin, il fut à bout de souffle et que les dernières volutes se furent dissipées, il haussa vaguement les épaules avec une mimique impuissante.

– Ma foi, pour dire vrai, je ne sais pas ce que je ferais, avoua-t-il enfin. Mais pourquoi s’inquiéter avec ces affabulations ?… Encore que j’aimerais bien savoir d’où te vient cette soudaine envie de fessée… Pourquoi voudrais-tu donc que je te fesse alors que tu es toujours la plus dévouée et la plus avisée des épouses…

Brusquement, Liselotte changea d’attitude. Abandonnant sa posture arrogante, elle eut une petite moue de soulagement et laissa tomber ses bras le long de son corps sinueux. Puis elle minauda franchement et s’approcha avec timidité du fauteuil où siégeait son mari.

Elle ne cessait plus de regarder le sol, évitant manifestement de rencontrer les yeux de son époux.

– Dis-moi, Conrad, susurra-t-elle. Tu ne m’en veux pas, alors ?

– Mais, de quoi enfin ? Ma chérie, s’il y a quelque chose qui te pèse, viens me le dire, raconte-le-moi, mais ne te conduis pas comme ça…

– Eh bien, voilà…

Liselotte avala sa salive deux ou trois fois avant d’oser poursuivre sa confession.

–… tu te souviens de cette robe bleue dont je t’ai parlé… Je suis allée l’acheter, cet après-midi, et elle coûte plus cher que je n’avais d’abord pensé…

Et se penchant au-dessus de la tête de son époux, elle zozota un chiffre. Les yeux de Conrad s’ouvrirent un peu, juste un instant, mais il continua de sourire.

– C’est sans importance, mon petit Lisou en sucre, parce que, tu vois, comme c’est ton anniversaire dans dix jours et que tu avais parlé de cette robe avec tant d’enthousiasme, eh bien, j’avais décidé de te l’offrir… Alors, tu vois, tu auras ton cadeau simplement un peu plus tôt que prévu…

Liselotte fut visiblement surprise de cette réponse. Elle aurait dû, sans doute, sauter au cou de son mari, et d’ailleurs, celui-ci avait déjà incliné légèrement la tête dans cette attente, mais sa femme ne bougea pas.

– Tu sais, reprit-elle. J’y suis allée en voiture, évidemment… Et je suis passée par le pont Saint-Castuc : tu vois, les feux qui sont juste avant, en croisant l’avenue, hein ?…

Conrad hocha la tête.

– Les feux, justement, ils ne fonctionnaient pas quand je suis revenue… alors, il y avait un cinglé qui venait de ma droite, à toute allure, enfin… presque aussi vite que moi… Je n’y connais rien, mais la R16, je crois qu’elle est morte…

Cette fois-ci, tout de même, Conrad ne souriait plus. Il avait même blêmi. Il demeura muet pendant un instant puis, enlaçant soudain la taille souple de Liselotte, il la pressa fortement contre lui.

– Mais toi, tu n’as rien, n’est-ce pas ?…

– Non, certes…

Liselotte hésita à parler de l’alcootest ou encore de l’hospitalisation des passagers de l’autre véhicule…

– Évidemment, ça m’a secouée, tu comprends… J’aurais voulu prendre un taxi pour revenir ici, mais un témoin a tenu absolument à me raccompagner, un monsieur très gentil, enfin… je le croyais… C’est-à-dire… je ne savais plus très bien ce que je disais… je lui ai demandé de m’offrir à boire : j’avais très soif, tu comprends… Alors, on s’est arrêté à l’Auberge du Bocard, et là, après avoir bu plusieurs verres, lorsqu’il m’a demandé si j’acceptais de devenir sa maîtresse, je me suis donnée à lui, totalement nue, sans la moindre pudeur…

La jeune femme fut interrompue par un gigantesque éclat de rire. Tout le fauteuil en vibrait, et comme Conrad se mit bientôt à se taper sur les cuisses avec hilarité, Liselotte dut se relever pour ne pas choir du dossier sur lequel elle était assise.

– Ah la la ! commenta le mari, les yeux en larmes à force de gaieté. Tu pourras dire que tu m’as inquiété tout de même… Parce que je suppose que l’accident de voiture n’est pas vrai non plus, hein ?…

– En somme, c’est la seule chose qui t’intéresse un peu : savoir si ta voiture est, oui ou non, en ruine… Que j’ai été violée par un butor, ou même que j’ai dragué le premier automobiliste venu, tu t’en fous complètement…

– Mais, Liselotte… Ne te mets pas en colère, je sais bien que ce n’est pas vrai, que tu racontes ça juste pour savoir comment je pourrais réagir… C’est drôle, c’est très drôle, en effet !… mais quand même, toi et ce type…

Et Conrad repartit à rire de plus belle.

– Parce que tu ne me crois pas désirable, peut-être hein, c’est ça ? Dis-le, mais dis-le donc !…

– Non, bien sûr, ce n’est pas ce que je voulais dire… Évidemment que tu es très désirable, mais je crois aussi que tu m’es fidèle et que tu ne voudrais pas me tromper…

– C’est ça ! la fatuité, maintenant !… Parce que tu te crois peut-être à ce point viril et supérieur que tu ne supposes pas que je puisse trouver mieux ailleurs, hein, c’est bien ça, n’est-ce pas ?

Conrad ignora cette réplique hargneuse de sa femme. Ouvrant ses bras, il l’invita à venir près de lui.

– Allez, approche !… Je ne sais vraiment pas ce qui te prend à vouloir recevoir une fessée, mais quoi qu’il en soit, je peux bien t’accorder cette récompense… Tu m’as bien fait rire avec toutes tes histoires… Allez, viens prendre pan-pan-cu-cul !

Rageuse, Liselotte se pencha pour ramasser sa culotte qui était restée sur le sol, au milieu de la pièce. Puis, se relevant, elle toisa son époux d’un regard de mépris.

– Conrad, tu n’es qu’un cave !… dit-elle.

Liselotte quitta la pièce et se dirigea vers la cuisine où elle s’occupa à quelques tâches ménagères. Son mari, après avoir eu pour premier réflexe de vouloir la rattraper, choisit finalement d’allumer la télévision.

De toute évidence, il se passait dans l’esprit de son épouse quelque chose qu’il ne comprenait pas, mais il jugeait plus sage d’attendre qu’elle se fut calmée avant de chercher la signification de sa conduite de ce soir. Pour l’instant, mieux valait qu’elle se vengeât sur ses casseroles !…

Effectivement, plus tard, elle revint et parla avec sérénité de leurs menus soucis du moment. Elle vint même s’asseoir tendrement sur ses genoux, et Conrad ne put résister à la tentation d’insinuer sa main entre les cuisses chaudes et pulpeuses de son épouse.

– Oh, oh ! arrête ! arrête ! tu me chatouilles…

– Mais c’est justement mon intention, de te chatouiller… et tu aimes bien ça, n’est-ce pas ?

– Tu me fais rougir… mentit Liselotte d’une voix enamourée. Et elle desserra un peu ses genoux, pour permettre à la main caressante de progresser plus facilement au cœur des montagnes, plus haut que ses bas.

– Ah ! mais tu n’as pas remis ta culotte !… Petite friponne, va !…

Inspiré par ce qui s’était passé auparavant, Conrad fut sur le point de dire presque naturellement que cette tenue indécente — le fait de n’avoir pas revêtu sa culotte, — méritait une bonne fessée. Il s’abstint, pourtant, de cette remarque, d’une part parce qu’il désirait en savoir plus au sujet de ce brusque désir de son épouse avant de se lancer dans l’aventure, et d’autre part, parce que, non sans quelque mesquinerie, il ne voulait surtout pas qu’elle pensât qu’il avait besoin de ses suggestions pour innover dans son comportement intime.

Sa main avait atteint le buisson touffu et soyeux. Son index commençait à reconnaître l’entrecuisse, cherchant le bouton et l’axe de la fente.

Le frisson de Liselotte s’avéra plus efficace que la sensation de son doigt, pour déterminer à quel endroit précis gisait le point sensible.

Et tandis que l’index demeurait autour du graton, l’effleurant ou le tapotant délicatement, son majeur s’insinua en dessous, titillant la crête des lèvres pour trouver leur évasement soudain et l’entrée moite de la grotte.

Liselotte retenait son souffle, et elle devait mettre toute son énergie pour s’empêcher de resserrer les cuisses, par réflexe.

– Le tampon, je ne suis même pas sûre de savoir m’en servir… certifiait une bécasse rougissante de honte, sur l’écran blême.

– Arrête ça, veux-tu ? demanda Liselotte.

Conrad s’apprêtait à ce moment précis à enfoncer son majeur dans la chatte brûlante et humide. Il suspendit son geste.

– Non, la télé, je veux dire… dut expliquer la jeune femme. Mais le charme de son plaisir était déjà rompu.

Elle se leva alors, et son mari crut qu’elle allait éteindre la télévision. Non : elle s’agenouilla entre ses jambes et commença à le débraguetter.

– Que fais-tu ? demanda-t-il avec étonnement.

Liselotte ne répondit pas. Elle sortit la queue de sa cachette et acheva de la décalotter.

L’engin, en effet, n’était pas complètement durci, mais son volume dépassait celui du simple repos, et il ne cessait de s’accroître. A ce point que, bientôt, le gland écarlate devint luisant à force d’être gonflé.

Entrouvrant sa bouche pulpeuse, Liselotte fit glisser ses lèvres au long du cône vibrant. Sur la fin du parcours, ses mâchoires se trouvèrent écarquillées par la base violette.

Un filet de salive vint recouvrir le nœud, et il était si abondant que quelques gouttes filtrèrent à la commissure de la bouche et s’écoulèrent doucement sur le menton de la suceuse.

– Ah la la ! soupira le mari chaviré.

Elle se pencha alors sur le mandrin afin d’en absorber la plus grande partie possible. Pourtant, elle dut cesser sa progression lorsque la pointe du trépan lui emplit le gosier. Et plusieurs centimètres demeurèrent en dehors de la bouche moelleuse, à la base du braquemart.

Puis Liselotte recula les lèvres, attrapa les burnes d’une main fraîche, tétouilla goulûment le champignon, en tournant légèrement la tête de droite et de gauche, et ravala de nouveau le corps même de la hampe.

Répandu dans le fauteuil, la tête en arrière, Conrad n’accordait plus aucune attention à ce qui se passait sur l’écran. Ses mains se crispaient sur les bras du fauteuil et il grommelait son ravissement.

Il y eut des gargouillis, et des bruits de succion, tandis que la respiration des époux devenait de plus en plus haletante. Celle de Conrad, du fait de la montée irrésistible de son plaisir ; celle de Liselotte parce qu’elle s’activait avec une ardeur grandissante à effectuer un mouvement de va-et-vient au long du cognard trépidant.

– Ah ! ah !… ah ! ah ! ah !… Aaaaahhhh !…

La violence des giclées de mélasse que crachait la lardoire força Liselotte à se reculer un peu afin de ne pas se trouver étouffée ; cependant, elle réussit à recueillir dans sa bouche la majeure partie de l’éjaculation. Seul, un filet blanchâtre et poisseux s’écoula de ses lèvres.

Retirant alors avec précaution la pine encore un peu hoquetante comme elle diminuait de volume, Liselotte se releva et, la bouche toujours pleine, chercha du regard un endroit propice.

– Le vase de Maman ! s’écria Conrad avec indignation.

Mais il était trop tard. Liselotte venait d’y cracher avec volupté tout le foutre qu’elle avait dans la bouche.

– Ppfouah… c’est un retour aux sources, mon petit Œdipe, commenta-t-elle en souriant. Puis, prenant un air grave, elle ajouta pour elle-même : Il faudra que je pense à le vider !

Ce soir-là, avant d’aller se coucher, Conrad trouva un prétexte pour se rendre dans le garage : la voiture y était, et elle ne portait aucun dommage apparent, aussi petit fut-il.

Il était déjà persuadé que Liselotte lui avait raconté ce qui lui passait par la tête, tout à l’heure, mais il préférait en être absolument certain…

Puis il se rendit dans la chambre à coucher.

Sur le lit, moelleusement répandue, cuisses écartées, jupe retroussée, et mains jointes au creux du ventre, Liselotte l’attendait avec une indécence qu’il jugea un peu excessive.

Non pas qu’il fut pudibond ou exigeât de sa femme l’attitude d’une bigote, mais parce qu’elle n’était pas simplement impudique, ainsi abandonnée sur le lit, elle semblait vouloir exhiber sa lubricité.

Il ne se trompait pas.

– Dis, Conrad, on jouerait…

– Oui… répondit-il timidement, se demandant ce qu’elle allait encore inventer.

– Je serais une fille de joie, séquestrée dans un bouge minable, au bord du Golfe d’Arabie… et toi, tu serais un riche négociant occidental qui viendrait satisfaire tes vices inavouables…

Conrad lui adressa un regard las.

– Tu sais, Lisou, il n’y a plus de filles de joie, ni de bouge infâme dans le Golfe d’Arabie… Il y a des Hilton et des Holiday Inns, comme partout, et quand tu veux une fille, on t’envoie une call-girl qui a ses deux bacs, un diplôme de philo, parle couramment quatre langues et…

– Même celles qui sont là pour satisfaire les indicibles turpitudes des riches négociants ?…

– Et oui !… D’ailleurs, il n’y a plus de riches négociants, mais seulement les chargés d’affaire de grandes sociétés multinationales, et ils ne sont admis à cette fonction que si leurs vices font partie du catalogue, à cause de l’espionnage, tu comprends…

Liselotte eut une moue de bouderie.

– Alors, tu ne veux pas jouer… tu n’es pas drôle !

Le mari estima qu’il devait accorder quelques concessions. Après tout, cette petite fantaisie n’était pas bien méchante.

– Alors disons que cela se passait avant guerre… Celle de 14, bien sûr…

– Oh, oui, c’est ça ! J’ai été éduquée chez les sœurs, et jusqu’à mon mariage, un mariage de raison bien sûr, avec un petit vieux horrible, je ne savais pas ce que c’était qu’une bite… Il était impuissant, il fallait qu’il me lèche les pieds pour jouir, alors j’ai pris un amant, puis un autre, et puis un jour je suis tombée sur un maquereau séduisant, brun, les yeux bleus, qui dansait le tango comme personne… J’étais tellement amoureuse de lui que j’ai accepté de partir avec lui faire une croisière en Méditerranée et c’est là que…

– Avant 14, on ne dansait pas le tango…

– Oh, tu m’emmerdes, à la fin…

Dans un mouvement de colère, Liselotte rabattit sa jupe sur ses cuisses et se releva, prête à bondir en bas du lit. Mais son mari fut plus rapide qu’elle. Plongeant véritablement en avant, il l’agrippa aux épaules et s’étendit sur elle dans le même élan, l’écrasant sans merci, de tout son poids.

– Hhan-haan ! soupira Liselotte, mais il était bien évident que ce soupir ne traduisait pas seulement l’inconfort de sa position, ni les difficultés réelles qu’elle éprouvait pour respirer.

Avec des gestes impatients et fébriles, elle aida son mari à défaire sa ceinture de pantalon, puis à se déculotter. Lorsque les genoux furent franchis, Conrad se trémoussa, pesant un peu plus lourdement sur sa frêle conjointe, pour achever ce déshabillage partiel.

Il bandait de nouveau, et d’une manière extrêmement menaçante. Son gland, d’un rouge sombre, scintillait encore de sperme et de salive, vestiges de la pipe que lui avait taillée sa femme, quelques instants auparavant, devant la télévision.

Liselotte, par contre, n’avait pas remis sa culotte ; et ce n’est pas sa jupe, courte et ample, qui pouvait la gêner…

Bientôt, Conrad glissa sa main entre leurs ventres déjà collés, et, tâtonnant, chercha à placer son engin au cœur du fourreau prévu à cet effet. Dans sa précipitation, il rata plusieurs fois l’ouverture, fit revenir sa queue sur le pubis de son épouse, au milieu du triangle de poils, ou, au contraire l’insinua trop bas, entre les fesses.

Heureusement, Liselotte se cambra un peu plus, levant les jambes vers le plafond et projetant sa fente, comme une bouche avide, au devant de la verge tendue. Elle réussit ainsi à établir la connexion.

Et le bâton impatient s’enfonça d’une seule poussée dans le coquillage entrouvert, déjà copieusement humidifié par le seul fait des sensuelles divagations auxquelles Liselotte n’avait cessé de s’adonner depuis ces dernières heures.

La chevauchée fut héroïque, Conrad caracolait avec une puissante ampleur et la jeune femme bondissait elle aussi, au même rythme, et peut-être même avec une plus grande ardeur.

– Ah !… ha !… ha !… ha ! soufflaient-ils de concert.

Avec un indéniable manque de discrétion, le lit, pourtant moelleux et bien suspendu, commença à grincer à chaque fois que le mari martelait son épouse, ou à chaque fois que celle-ci, s’arc-boutant autant qu’elle pouvait, sur ses épaules et la pointe des pieds, lançait son ventre plat à l’assaut du chourin inflexible.

– Aahan !… ahan !… han ! la la ! je sens… tes balloches qui me… frappent les fesses !… han ! ahaaahhan ! Oh ! ooh ! aah ! ahoo ! aaooohh !

Ils se figèrent en même temps, et ce brusque silence, à peine ponctué par leurs respirations haletantes, régna sur la chambre pendant plusieurs minutes, jusqu’à ce qu’un gargouillement d’abord imperceptible ne s’imposât bientôt avec une obscène insistance.

Cela fit d’abord rire Conrad, mais son épouse jugea préférable d’intervenir. Elle repoussa donc son mari doucement, attrapa le coin de sa chemise et s’en essuya soigneusement la chatte. Bien qu’il fut un peu scandalisé de cette manœuvre, Conrad ne fit aucun commentaire.

Puis ils se déshabillèrent et s’enfouirent avec volupté dans les draps.

– Nom de Dieu, quel pied ! commenta le mari en posant un baiser distrait sur la joue de sa femme.

Liselotte demeura pendant quelques instants à demi relevée sur l’oreiller, songeuse.

– Dis donc… commença-t-elle soudain.

Mais Conrad dormait déjà.

Elle resta longtemps ainsi, abandonnée à de mystérieuses rêveries, jouant légèrement de ses doigts plongés dans sa toison, formant de petites boucles avec ses poils et se frictionnant le bouton.

Le lendemain, à plusieurs reprises, Conrad se rappela la suggestion inattendue de son épouse. « Fesse-moi ! » demandait-elle. Il avait bien entendu parler du sensuel piment amoureux que trouvaient certaines personnes à fesser ou à fouetter, ou même à se faire elles-mêmes fesser ou fouetter…

Pourtant, jamais ce genre de divertissements ne l’avait tenté. Si d’autres y prenaient leur plaisir, c’était leur affaire ! Tant que fouetteurs et fouettés s’accordaient ensemble, Conrad n’y voyait rien à redire…

Il avait épousé Liselotte près de quatre ans auparavant et leur entente lui semblait aussi harmonieuse que possible, sur tous les plans, y compris du point de vue strictement sexuel. Ils avaient l’esprit libéral, l’un l’autre, et s’étaient octroyés mutuellement quelques brèves aventures extra-conjugales.

Cinq ou six fois, même, ils avaient rencontré un jeune couple comme eux, distingué, milieu en rapport… Partouze est un bien grand mot : ils avaient tous les quatre d’agréables soirées intimes, sans la moindre vulgarité.

Conrad savait très bien qu’il formait avec Liselotte un couple moderne, libéré, normal. D’ailleurs, leurs petites escapades ou leurs parties carrées — comme on dit — avec cet autre couple, n’avaient été pour eux qu’une manière d’être de leur temps : ils n’en avaient tiré qu’un plaisir relatif, comme de ces récréations où l’on s’ennuyait, dans les dernières années d’écoles…

Jamais Liselotte n’avait manifesté auparavant un intérêt quelconque pour aucune sorte de perversion, Ils pratiquaient parfois la fellation, ou même le cunnilingue, mais simplement pour varier un peu, comme lors de leurs entorses délibérées à la traditionnelle fidélité conjugale.

En y repensant au milieu de son travail, Conrad en arriva à la conclusion qu’il aurait dû fesser sa tendre épouse au moment où elle lui demandait. Il aurait même dû la fesser pour de bon ! Elle n’en aurait jamais reparlé.

Mais il avait été surpris par sa requête, et lorsqu’il s’était trouvé disposé à lui donner satisfaction, elle n’en avait plus envie… De ce fait, ce désir de recevoir une bonne fessée reviendrait à Liselotte plus ou moins rapidement.

D’ailleurs la petite comédie qu’elle avait désiré lui jouer dans la chambre hier soir, être prostituée, etc. devait être la suite logique de cette fessée qu’il lui avait refusée peu de temps avant.

Conrad devait donc provoquer au plus tôt une situation dans laquelle il serait amené à fesser son épouse, même en invoquant au besoin des excuses fantaisistes : le point principal n’était pas la vraisemblance du prétexte mais le choix judicieux du moment où Liselotte se prêterait avec plaisir à cette parodie de violence, même si elle devait le regretter une fois que son gros popotin serait devenu une fournaise…

Le hasard favorisa l’époux désemparé. En effet, en y réfléchissant, Conrad se sentait incapable de prévoir avec exactitude un scénario acceptable pour introduire cette fessée.

Toutes les idées qui lui venaient à l’esprit n’étaient que l’adaptation grossière de scènes qu’il avait lues dans de mauvais romans, et il éprouvait les plus grandes difficultés à imaginer qu’il serait le sévère instituteur d’une élève impertinente ou le vicieux confesseur d’une nonne trop excitée. L’oncle et la nièce qui pissait dans sa robe de communion constituaient des rôles intéressants, mais comment les amener avec naturel ?

Il aurait préféré exploiter une situation réelle…

Vers la fin de l’après-midi, il eût la visite d’un collègue qui jouissait dans la maison d’une solitude réputation de vieux marcheur et même d’obsédé sexuel. Que les on-dit fussent ou non justifiés, Frédéric n’arrêtait pas de parler de cul, et s’il ne faisait pas le quart de ce qu’il racontait — à supposer qu’il mentît, — en tout cas, il ne manquait pas d’imagination, et c’est justement d’idées qu’avait besoin Conrad.

– Dis donc, t’as déjà rencontré des masos ?

Cette fois-ci, Frédéric fut pris de court : il était en train de parler du travail.

– Des mecs ou des nanas ? Parce que les mecs, j’en ai rencontré un, un jour, y s’faisait pendre par le…

– Non. Des filles je veux dire…

– Oh ! là, c’est pareil : j’en ai connu une, une fois ce qu’elle aimait, c’est qu’on lui brûle le bout du sein avec une cigarette pendant que tu la prenais en levrette… C’est bien simple, avec ses conneries, j’ai failli foutre le feu, Rebecca, elle s’appelait, elle suçait comme…

– Non, intervint Conrad. Ce n’est pas cela que je veux dire. Je veux juste parler des filles qui aiment être battues, enfin légèrement : des claques sur les fesses, des gifles, des fessées, quoi !

– Oui… Oh ! b’en, ça mon vieux, elles aiment toutes ça ! D’ailleurs, c’est bien simple : tu prends une fille mettable, enfin, je veux dire, pas une fille à embrouilles, eh bien, pour la mettre en condition, si t’as pas envie d’y mettre les doigts, les papouilles et tout le toutim, eh bien, tu lui colles une fessée en règle… pas la tourlousine, mais une sérieuse quand même, la plupart du temps elle se met à juter que tu croirais qu’elle pisse, c’est bien simple…

– C’est bien simple… reprit Conrad en écho, avec assez peu de conviction. Mais suppose qu’une fille te demande, comme ça de but en blanc, de lui donner une fessée, qu’est-ce que tu ferais ?

– Je me taillerais aussi sec, sûr ! répondit Frédéric. Ce genre de cinglées, c’est pire qu’une berlingue : si t’y touches, tu peux pas savoir quand ça va décoller… J’espère que tu n’as pas marché ?

Cette question angoissée, pourtant charitable mais si précise, fit rougir Conrad jusqu’aux oreilles. Et en voyant l’effet produit, Frédéric se rengorgea puis éclata d’un rire qui se voulait complice.

– Bof ! La prochaine fois, tu n’auras qu’à taper vraiment plus fort que ce qu’elle a envie… Avec un peu de chance, elle n’y reviendra plus, enfin, pas avec toi…

La remarque, pour Conrad n’était pas rassurante. Il avait déjà l’idée de dégoûter Liselotte de ce genre de désir en la fessant plus sévèrement que prévu, mais il ne tenait pas du tout à ce qu’elle fût obligée d’aller chercher ailleurs de telles satisfactions. Réussissant à reprendre son calme, il essaya d’expliquer la situation sans trop se compromettre.

– Non, dit-il. Je n’ai pas accepté de la fesser, j’ai détourné la conversation. Mais je voudrais ton avis sur la meilleure manière d’éviter une récidive…

– Y a pas de recettes, commença Frédéric d’un ton sentencieux. Ou bien elle a dit ça pour se rendre intéressante et ce n’est pas grave, ou bien c’est une maso, et dans ce cas, tu as intérêt à aller tremper ton biscuit ailleurs, et vite fait… Dans le doute, t’as qu’à la plaquer…

Conrad eut une moue gênée.

– Mais dis donc, toi, tu serais pas mordu par hasard ? Un trou est un trou, et tant que ça pue et qu’il y a du poil autour, hein ?…

Dans son genre, Frédéric savait être discret. Comme Conrad ne répondit pas à ce que son collègue considérait comme une vérité fondamentale, il s’en alla, non sans avoir gratifié son compagnon d’une violente bourrade d’encouragement.

Cette confrontation avec son collègue, bien qu’elle n’apportât aucune réponse explicite au problème que se posait Conrad lui inspira tout de même une attitude possible à l’égard de Liselotte. Il s’était montré jusque là un mari parfaitement intentionné, eh bien, il n’aurait qu’à jouer les cyniques, à parler des femmes à la manière de Frédéric et il pourrait ainsi amener quand il la voudrait cette idée de fessée, elle paraîtrait toute naturelle de la part du personnage méprisant qu’il serait en train d’interpréter…

Ce soir-là, Conrad pénétra chez lui en roulant les épaules et en effectuant des gestes d’une brusquerie outrée.

– Tu parais bien énervé, ce soir, demanda Liselotte avec compassion. La journée a été difficile ?

– Tu peux pas comprendre ! lâcha-t-il d’un ton supérieur, il avait failli ajouter « Lisou » mais un diminutif aussi affectueux ne convenait pas à son rôle, ou tout du moins à l’idée qu’il s’en faisait…

En tous les cas, Liselotte ne fit pas d’autres réflexions. Elle ne répondit pas non plus à quelques poncifs vexatoires que Conrad jugea utile de proférer au sujet de la gent féminine.

Elle paraissait joyeuse et parla de choses anodines pendant le dîner, et son mari ne réussit pas à trouver le détail qui lui permettrait d’amener la tirade moralisatrice qu’il s’était répétée en revenant de son travail.

Après le repas, il alla s’installer dans son fauteuil devant la télévision et exigea une tasse de café.

Un magazine de mode traînait sur la table voisine. Il s’en saisit et commença à le feuilleter, mais cela ne l’intéressait pas. D’un mouvement trop vif, il lança la revue vers l’endroit où il l’avait prise.

Ce dont il n’avait pas tenu compte, c’est que son épouse, en parfaite maîtresse de maison, avait soigneusement encaustiqué la table. Le magazine glissa, glissa, plissa le napperon et, comme il était assez lourd, fit vaciller le vase qui tourna d’abord sur lui-même avant de tomber puis de rouler hors de la table.

Avant que Conrad eut pu le rattraper, le précieux vase offert par sa maman pour leur anniversaire de mariage, deux ans auparavant, éclata sur le sol en une dizaine de morceaux.

Lorsqu’il voulut les ramasser, en sifflotant pour cacher son dépit, il ne réussit plus à lâcher les fragments : ils étaient encore copieusement enduits du sperme que Liselotte y avait recraché hier soir et le foutre, en séchant était devenu plus poisseux que la mélasse.

– Bordel ! qu’est-ce que c’est que ça ? jura-t-il. Femme ! Pourrais-tu m’expliquer…

Liselotte arrivait justement, avec un plateau pour servir le café, En découvrant son époux ainsi empêtré, elle ne put s’empêcher d’éclater de rire.

– Ce n’est pas drôle du tout. Quand on fait des saletés, on les nettoie aussi vite que possible !… D’ailleurs, il est inadmissible que ce vase t’ait servi de crachoir !… Pose ce plateau et viens ici !

Secouant ses mains avec violence, Conrad parvint à faire retomber les restes collants de la précieuse potiche. Sa jeune épouse obéissait pendant ce temps : elle posait le plateau sur la table avec le plus grand soin. Son mari ne se plaisait-il pas à dire qu’elle possédait des doigts de fée ?…

II

Réunissant ses mains devant elle, les yeux baissés, Liselotte s’avança, honteuse, en direction de son seigneur et maître. Elle réussit même à rougir légèrement.

– Tu vas prendre une fessée dont tu te souviendras, je te le promets !… Allez, approche encore !

Frissonnante, par jeu, par crainte ou par plaisir, Liselotte vint se placer auprès de son mari, presque en face de lui, mais un peu de côté.

Conrad tira une chaise et posa le pied gauche dessus. Puis il courba sa femme sur sa cuisse, et elle se laissa faire avec docilité.

– Mets tes mains par devant !

– Je t’en prie, mon chéri, ne frappe pas trop fort, tout de même, j’ai la peau si fragile…

– C’est à moi d’en juger !… Tu seras punie sans excès, mais comme tu le mérites, espèce de petite sale…

Conrad venait de suspendre son geste, et pourtant sa voix menaçante prouvait qu’il n’avait aucune intention de s’arrêter déjà.

Comme la jeune femme n’obéissait pas, le fesseur modifia légèrement sa position. De sa main gauche, il saisit la main droite de Liselotte et la maintint ainsi pressée contre son ventre en même temps que pliée en travers de son genou.

La jeune femme était encore plus impuissante du fait de cette nouvelle disposition.

Et il se remit à la fesser !

Pour le séant déjà durement éprouvé, chaque cinglée paraissait plus forte que la précédente, plus chaude, plus incandescente et plus intolérable. Liselotte tenta de ramener ses pieds contre ses fesses. Elle était bien assez souple pour le faire, mais cela eut d’abord pour effet de la basculer en avant.

Surtout, elle commençait à se sentir trop abattue, trop faible pour maintenir longtemps une telle position qui, d’ailleurs, ne semblait pas très efficace, car la main maritale tombait quand même sur la mappemonde écarlate : simplement, Conrad frappait légèrement plus haut, et les coups assénés sur cette partie supérieure, moins charnue, des fesses étaient encore plus douloureux.

– Oui, Conrad… répondit-elle humblement.

D’un geste grandiloquent, le mari releva la jupe de sa femme, découvrant ainsi une charmante culotte transparente, de couleur vive, et qui moulait adorablement les hémisphères charnus de la prétendue coupable.

Il hésita pendant une seconde. Fallait-il enlever tout de suite ce voile arachnéen afin de donner au châtiment tout le sérieux qui convenait, ou bien devait-il, au contraire, commencer par frapper au travers de la culotte à seule fin de varier les plaisirs et de faire de ses premières claques un échauffement préalable à la véritable fessée ?

Délicate question ! Conrad opta pour la seconde solution et, sans plus attendre, abattit sa main largement ouverte sur le croupion rebondi et présentement sans autre défense que cette mince épaisseur de nylon.

Liselotte se raidit mais ne cria pas. Simplement, elle dut serrer ses poings pour ne pas ramener ses bras en arrière, par réflexe, et ne pas s’interposer entre la lourde main virile et la surface ample et sensible de ses fesses offertes.

PAF !

PAF !

PAF !

– Ouille ! lâcha la victime malgré sa volonté de demeurer stoïque. Ah !… AIE !… AILLE !… OUILLE !…

Et pour ne pas être tentée de porter ses mains vers les parties fessées, Liselotte étreignit la cuisse de son mari.

PAF !

– Ahouille !

– Enlevons cette culotte, maintenant !… Tu peux te préparer à recevoir une fessée en règle !

– Mais c’est déjà fait ! protesta la jeune femme. Tu ne vas quand même pas me dire que tu frappais pour rire jusqu’à maintenant ?… J’ai déjà le derrière en feu !…

– Tu ne crois pas que je vais me contenter de ces quelques caresses ? Ce que tu viens de recevoir, c’est à peine la moitié de la fessée que l’on donne à une gamine de trois ans qui a dit un gros mot, et encore, seulement si l’on désire la ménager parce qu’elle a la santé fragile… Toi, tu es une femme solide, et je ne t’insulterai pas en te traitant comme un bébé… Tu dois endurer une punition d’adulte…

Liselotte ne fit aucun commentaire à ces explications qu’elle jugeait pourtant fort discutables.

Son mari abaissa violemment sa culotte, dénudant les fesses déjà rougies et profitant de la manœuvre pour entraver les genoux de sa femme grâce à ce bourrelet de nylon.

– Allez, un peu de courage, que diable !… Ce n’est qu’un moment à passer !

Et la fessée reprit de plus belle.

Conrad frappait de toutes ses forces, et comme sa main n’était pas assez large pour englober toute la surface du postérieur coupable, il se mit à alterner systématiquement les claques sur une fesse, puis sur l’autre.

PAF ! ! PAF ! ! !

Fesse droite ! Fesse gauche !

– Ahhh !… Aahhh !…

Sous la brutalité des coups, la double rotondité vibrait, trépidait, gonflait, s’aplatissait, s’ouvrait, se refermait, bâillait, faisait la moue…

– AAAOOOUILLE !… aoouiiiille !… aoouuuiiillle !… Non ! arrête ! Conrad ! je t’en… supplie !… Ça brûle !… ça suffit !… Aaaaaiioouillle !… Non !… oooh !

Absolument insensible aux cris de son épouse, Conrad continuait à frapper, à fesser, selon un rythme régulier, implacable, et en dépit de l’échauffement de sa propre main.

Maintenant, le cul de Liselotte avait la teinte d’une cerise, et s’il était infiniment plus volumineux que ce fruit, il en avait aussi l’aspect charnu et pulpeux ; il semblait même avoir augmenté d’ampleur et être prêt à éclater.

PPAAAFF !

PPPAAAFFF !

Et le croupion palpitait sans relâche après chaque claque, s’évasant sans pudeur au point de dévoiler son défilé plus sombre et l’entrée étoilée de sa porte secrète.

Pincer la cuisse de son mari ne suffisait plus à Liselotte pour s’empêcher d’intervenir. Elle se tordit les bras afin de protéger son arrière-train de cette grêle de coups. Du côté droit, elle n’eut aucun mal, mais sa main gauche ne pouvait s’insinuer entre elle et la hanche de son époux.

– Enlève ta main !

La fessée dura donc aussi longtemps que le fesseur le désirait. La femme fessée ne criait plus, elle râlait continûment, en une mélopée tragique.

Malgré la passivité de son épouse, Conrad fut contraint d’arrêter, parce qu’il ne sentait plus la paume de sa main. Il avait aussi le bras engourdi, et son poignet était plus douloureux que lorsqu’il se branlait pendant des heures entières, du temps où poussaient ses premiers poils de barbe…

– Voilà ! conclut-il triomphalement, en relâchant son étreinte.

Liselotte se releva : ses joues étaient presque aussi rouges que ses fesses et des larmes formaient un reflet scintillant en dessous de ses yeux.

– Merci… susurra-t-elle dans un souffle.

Curieusement, le mari, jusqu’alors trop absorbé par sa tâche punitive, ne s’était pas aperçu consciemment de l’effet indirect de la fessée qu’il venait d’infliger sur le gonflement inattendu de son membre viril, C’est pourtant vrai qu’il avait la trique ! C’était même un sacré bout de bois !

Liselotte s’apprêtait à remonter sa culotte, dans l’intention de se frictionner délicatement les miches, parce qu’elle se moquait bien de demeurer toute nue sous sa jupe, principalement chez elle !

Mais Conrad l’interrompit.

– Non, dit-il. Ce n’est pas la peine !… Enlève-la et va t’installer sur le canapé dans la position conjugale !…

La jeune épouse se demandait bien qu’elle pouvait être cette position officielle. Celle dite « du missionnaire » sans doute… Quelle importance, en fait ?…

Elle s’allongea sur le canapé, les épaules sur l’accoudoir, les cuisses largement ouvertes. Contrairement à son mari, elle savait très bien qu’elle était sur le point de jouir, et elle avait même senti la progression du plaisir en elle, sous forme d’une chaude moiteur, de plus en plus chaude, à son entre jambe, au fur et à mesure que Conrad la fessait.

Il bondit sur elle, la bite en avant.

La queue s’engouffra dans la motte comme un rapide dans un tunnel. Et Liselotte fut immédiatement submergée d’un véritable raz-de-marée de jouissance.

Le mari fut moins immédiat. Il se mit à limer avec frénésie la craquette béante.

Malgré l’incendie de souffrance qui lui embrasait la croupe, ou peut-être à cause de lui, Liselotte, dont le revêtement, pourtant soyeux, du canapé, ravivait la douleur à chaque seconde, Liselotte jouit, et encore, et encore, et aussi longtemps que son époux la tarauda et la pila et la torpilla et la chevilla…

– Tout de même, lui dit-elle d’une voix encore rauque de plaisir lorsqu’ils se retrouvèrent enlacés, apaisés, au milieu d’une mare de foutre, tout de même, la prochaine fois, trouve une meilleure excuse pour me donner la fessée… Tu ne m’as pas battue parce que j’avais laissé ton yaourt au fond du vase de ta mère, mais seulement parce que tu étais en colère contre toi pour avoir cassé ce vase… Ça fait trop mesquin, de se venger ainsi sur autrui : la fessée, c’est toi qui aurais dû la recevoir, et si ce que j’ai subi, c’est ce qui convient réellement à une femme adulte, comme tu le prétends, eh bien, songe un peu à ce que cela devrait être pour un homme viril, costaud et en parfaite santé…

Les yeux écarquillés et la bouche grand ouverte, Conrad attendit bêtement la fin de cette explication : lui qui était persuadé qu’il allait la dégoûter de ce genre d’amusement, il n’avait pas de quoi être fier du résultat de sa tentative…

Pourtant, Liselotte se pencha vers lui et le réconforta autant qu’elle le pouvait.

– Mais ne fais donc pas cette tête-là, mon chéri, je t’assure que tu m’as fessée divinement… C’est seulement de l’excuse que je voulais parler… La prochaine fois, ou bien tu trouves un prétexte plausible, ou bien tu inventes une histoire quelconque et alors tu me dis : « Voilà, tu serais une fille… nani-nanana… et puis, moi, je serais gnagnagni… » et on joue comme si c’était vrai. Tu comprends ?

Conrad comprenait, mais cela ne le satisfaisait pas pour autant.

Durant les jours qui suivirent cette scène, il n’arriva rien dans les rapports conjugaux de Liselotte et de Conrad qui sortît des normes habituelles.

Elle était toujours enjouée et agréable. Ils firent plusieurs fois l’amour avec le plus intense plaisir mutuel, et sans qu’aucune allusion ne fût faite à cette mémorable fessée.

Pourtant, Conrad demeurait inquiet. Est-ce que Liselotte n’attendait pas qu’il se livrât à quelque violence soudaine qui la surprendrait délicieusement ? Bien sûr, il n’osait pas lui poser franchement la question, cela n’aurait eu aucun sens…

Et, inversement, si cette envie soudaine de fessée n’avait été qu’un caprice passager, s’il choisissait de renouveler une scène de ce genre, ne risquait-il pas de lui faire prendre goût à cette perversion ?

Conrad décida de ne pas intervenir tant que Liselotte n’en parlait pas. Si jamais elle se livrait au moindre sous-entendu, il aviserait, il improviserait au besoin, si les circonstances du moment l’exigeaient.

Mais rien ne vint, pas un mot, pas un geste équivoque de la part de sa femme. Et c’est son collègue Frédéric, qui sans le vouloir, vint jeter le trouble dans son esprit.

Conrad le rencontra par hasard. En fait, depuis leur précédente discussion, il avait cherché à l’éviter une ou deux fois déjà, car les sous-entendus et les accolades complices de Frédéric lui avaient donné mauvaise conscience.

Ce jour-là, Conrad ne pût feindre de ne pas voir son collègue. Ils parlèrent d’abord de leur travail respectif, puis, avec un clin d’œil égrillard, Frédéric le prit par le bras et l’entraîna un peu à l’écart.

– Et au fait, comment ça se passe, avec ta sauterelle ?… Faut pas t’offusquer, hein ? Je sais bien que ça ne me regarde pas, mais…

Conrad raconta en deux mots qu’il avait suivi ses conseils : il avait frappé fort, mais il devait encore attendre un peu pour être certain qu’elle n’en veuille pas plus…

Bien entendu, il avait soigneusement omis de spécifier qu’il s’agissait de son épouse légitime… Aussi, il avoua que, sur le moment, elle n’avait pas paru tellement impressionnée.

– Voui !… oh ! Ça peut être de la fierté, diagnostiqua Frédéric. Mais en repensant à notre discussion de l’autre jour, je me demandais…

– Oui, eh bien, quoi ?

– Oh, n’y vois pas de mal surtout… Je voulais savoir si ça te plaisait, à toi ?… Enfin, si tu avais aimé lui claquer le croupion…

Conrad s’efforça de cacher son trouble. Il avala sa salive avec difficulté.

– Tu sais, ce n’est pas évident : de fait, je me suis retrouvé en érection, mais cela était dû probablement autant au fait de la tenir serrée, de voir ses miches, que de la fesser… Mais pourquoi me demandes-tu ça ?

Cette fois, c’est Frédéric qui parut gêné. Visiblement, il ne savait pas trop comment aborder la question.

– B’en voilà ! lâcha-t-il enfin. J’ai levé une petite grimbiche, le soir-même où l’on avait parlé de ça ensemble. Je l’ai fessée un peu, juste comme ça, pour voir… Et non seulement elle n’a pas détesté, mais elle m’a dit après qu’elle avait très souvent envie de fesser une autre fille, mais comme elle n’était pas tellement gouine, elle n’avait jamais trouvé l’occasion de se satisfaire… Alors je me suis dit qu’on pourrait peut-être s’arranger tous les deux…

Conrad était perplexe. Il pensait que, normalement, une telle idée aurait dû lui paraître insensée. Pourtant, inexplicablement, la suggestion de Frédéric l’excitait plus que de raison.

– En somme, conclut-il. Tu voudrais que ta souris fesse la mienne et assister au duel, évidemment…

– C’est ça… Enfin, si ta femme accepte… Je ne voudrais pas m’imposer…

Oui, il s’agissait bien de son épouse, et Frédéric l’avait deviné. En dépit de l’incongruité de cette perspective, Conrad sut tout de suite qu’il allait accepter. Il mit une condition à cet arrangement.

– Je n’ai rien contre le principe, déclara-t-il, mais j’aimerais connaître ta copine avant, et surtout la présenter à ma femme, histoire de voir si elles peuvent s’entendre…

Frédéric accepta volontiers, et téléphona immédiatement à Angèle, la fille dont il parlait, et rendez-vous fut pris aussitôt, pour qu’il la présentât à Conrad le soir-même.

Ils se rencontrèrent donc tous les trois, après la sortie du travail, et tombèrent rapidement d’accord.

En voyant son mari revenir accompagné d’une superbe blondinette, Liselotte fut un peu étonnée. A priori, elle n’était pas excessivement jalouse, mais elle se demandait pourquoi il ne lui avait pas parlé de cette Angèle auparavant.

Elle eut rapidement la réponse : ils ne se connaissaient que depuis très peu de temps ; et dès qu’elle l’eût compris, Liselotte changea légèrement d’attitude, elle se fit plus enjouée, plus insolente aussi.

– Imagineriez-vous que mon mari me bat ? lança-t-elle brusquement alors que la conversation se languissait sur quelques généralités à propos de la violence dans le monde moderne.

Conrad eut une grimace. Il aurait préféré aborder le premier ce sujet, et d’une toute autre manière : Liselotte n’allait tout de même pas se plaindre d’une fessée qu’elle avait elle-même demandée !…

Angèle parut vivement intéressée par la question. Une lueur nouvelle éclaira son regard.

– Sans blague ?

– Mais oui ! affirmait Liselotte. Pas plus tard que la semaine dernière… Mais, tenez ! je vais vous montrer…

Conrad s’attendait à ce qu’elle se retroussât avec la même impudeur tranquille que la première fois qu’elle lui avait réclamé une fessée, mais il n’en fut rien. Au contraire, Liselotte se leva et disparut dans le couloir pour revenir une seconde plus tard en brandissant un martinet.

– Voici l’arme du crime ! déclara-t-elle en agitant les lanières devant le visage d’Angèle.

Celle-ci réagit d’une manière ambiguë. Elle émit un sifflement de stupéfaction, puisque le contexte de la conversation exigeait qu’elle s’étonnât. Mais ses yeux traduisaient une inquiétude sensible.

En fait, elle commençait à se demander si tout cela ne cachait pas quelque piège, ou si, pour le moins, il n’y avait pas maldonne : il avait été prévu jusque là que ce serait elle qui officierait en tant que bourreau !

Le mari s’apprêtait à intervenir afin de tenter une mise au point improvisée, et il grommela quelques mots.

– Et voyez, constatez ! J’en porte encore les marques inscrites dans ma chair ! déclara Liselotte avec grandiloquence avant que Conrad ait pu intervenir.

– C’est insensé ! reconnut Angèle, mais son indignation était très symbolique. Elle se sentait rassurée par la complaisance avec laquelle la pauvre épouse martyrisée narrait ses turpitudes.

– Ce n’est pas vrai ! claqua Conrad. Elle ment ! Jamais je ne l’ai frappé avec…

– Tsst, tsst ! l’interrompit Angèle. N’aviez-vous pas dit, tout à l’heure, que vous deviez mettre de l’ordre dans certains papiers ?… Il serait peut-être temps d’y aller et de nous laisser entre femmes…

Les chaudes inflexions de la voix d’Angèle apaisèrent Conrad. Son invitée semblait vouloir prendre en main la suite du programme. Après tout, ne l’avait-il par ramenée pour qu’elle fasse connaissance avec Liselotte, et d’une manière suffisamment intime pour qu’il puisse mener à bien la scène projetée avec Frédéric, cet après-midi ?

Il s’excusa donc et alla s’installer dans une autre pièce. Évidemment, il aurait préféré de beaucoup assister au papotage des deux femmes, et surtout aux troublantes intimités auxquelles elles allaient peut-être se livrer, mais cela viendrait en son temps…

A peine eut-il disparu qu’Angèle saisit le martinet et commença à en caresser rêveusement les minces lacets de cuir.

– Tu me disais donc que tu portais encore les marques… On peut se tutoyer, hein ?

– Oui, bien sûr… Tiens, regarde ! invita Liselotte en se retroussant. Tu vois tous ces points violacés : ça fait bien huit jours maintenant… alors tu peux imaginer…

Avec le sérieux d’un médecin, Angèle se pencha vers le croupion dodu qui se tendait vers elle. Effectivement, sur le côté des fesses, de la fesse droite surtout, Liselotte, portait plusieurs meurtrissures, d’un rouge foncé, de la taille d’un haricot.

– Mais dis-moi, demanda la blonde. Pourquoi ton mari niait-il tout à l’heure ? Étant données les circonstances, je ne vois vraiment pas pourquoi il en ferait des mystères…

– Les circonstances ?

– Ah, oui, c’est vrai, tu ne sais pas !…

Cette réflexion avait peu de chance d’escamoter la première bourde d’Angèle. Aussi choisit-elle de passer à l’action. Elle crocheta son doigt dans une jambe de la culotte et attira ainsi la jeune femme vers elle.

– Avoue quand même, lui dit-elle, que tu es loin d’être une martyre. Cela ne te déplaît pas, de recevoir une bonne fessée, n’est-ce pas ?… Tu aimes bien qu’on te cingle le popotin jusqu’à ce qu’il devienne aussi rouge qu’une tomate trop mûre, hein ? Tu peux bien me l’avouer, entre nous…

Pour toute réponse, Liselotte prit la main d’Angèle et la plaqua sur son propre entrejambe. Un frisson lui fit trembler tout le corps.

D’abord, la blonde ne réagit pas. Elle était prête, à la rigueur, à accepter l’échange de quelques caresses intimes avec cette femme qui devait se laisser fesser, mais elle ne voulait tout de même pas faire des avances en la matière.

Pourtant, curieusement, Liselotte ne paraissait pas non plus attendre de se faire palucher. Elle était en proie à des spasmes bizarres.

Angèle comprit trop tard ce qui arrivait, l’autre lui enserrait le poignet avec frénésie.

– Mais tu pisses, cochonne !

Effectivement, les frissons de Liselotte étaient simplement dus au fait qu’elle se concentrait pour uriner dans cette position inhabituelle, à travers sa culotte, et sur la main d’une fille qu’elle ne connaissait pas moins de deux heures auparavant.

Comme la paume d’Angèle s’écrasait contre le pubis charnu, la pisse commença par imprégner largement le nylon ; mais le tissu absorbait peu et le liquide se répandit bientôt en petites rivières sur son avant-bras. Par derrière, sous les fesses de Liselotte, une autre partie de ce raz-de-marée s’écoulait jusqu’aux bouts des doigts puis, goutte à goutte, sur le parquet.

Dès lors, Angèle ne chercha plus à retirer sa main. Au contraire, elle insinua son majeur, puis son index et son annulaire, au cœur de la profonde raie du cul, et elle appliqua mieux sa paume contre le sexe de Liselotte afin que la pisse ne puisse plus couler au long de son poignet.

Le résultat de cette manœuvre perverse fut que la majeure partie du liquide se mit à gicler entre les fesses de la pisseuse, et même derrière elle, à travers le tissu trop fin.

– Ah ! ma petite vicieuse, je t’y prends, n’est-ce pas !… C’est comme cela que l’on t’a élevée, en t’apprenant à compisser la main de tes amies ?… Je comprends que ton mari éprouve parfois la nécessité de recourir aux châtiments corporels : lorsqu’on se comporte comme une gamine attardée, il faut s’attendre à être traitée en conséquence…

– Mais, non ! je t’assure, protesta Liselotte en prenant une voix enfantine. Je ne sais pas ce qui m’a pris… Une envie soudaine et irrésistible de pisser : c’est certainement une maladie, et sans ta main, je n’aurais jamais réussi à me retenir, je te promets !…

– Parce que tu te retiens, en ce moment, peut-être. Je trouve au contraire que tu pisses de plus belle… Et quand bien même ton envie aurait été aussi insurmontable que tu veux le prétendre, tu aurais pu mettre ta main !…

– L’effet n’est pas pareil, tu comprends : si j’y place ma main, je n’arrive pas à croire que ça va m’arrêter, tandis qu’avec une main étrangère…

– Ça ne me semble pas plus efficace, acheva Angèle.

– Oui, mais ça fait honte…

Liselotte rougit adorablement en proférant cet ultime aveu. Et il semblait à ce moment-là que les toutes dernières gouttes de sa miction se soient écoulées.

– Il y a une boîte de mouchoirs en papier, sur la table, derrière toi, expliqua l’hôtesse. Maintenant, si tu juges que j’ai mérité une punition, par exemple, une fessée cul nu, allongée sur tes genoux, sans doute n’aurais-je pas le droit de protester…

– Voyez-vous ça ! railla Angèle. En vérité, tu n’es qu’une petite insolente qui a sérieusement besoin d’être remise à sa place !… Tiens, commence par essuyer par terre…

Docilement, Liselotte attrapa une poignée de mouchoirs et s’accroupit pour éponger les multiples petites flaques d’urine qui jonchaient le sol.

– Et maintenant, viens te mettre à genoux devant moi, exigea la blonde.

L’autre obéit lentement, un peu inquiète de ce qu’on allait lui demander.

– Lèche ! ordonna Angèle d’une voix très douce.

Liselotte s’attendait à recevoir une fessée, quelques coups de martinet aussi, mais lorsque la blondinette lui tendit devant le visage sa main encore ruisselante d’urine, elle eut une sincère grimace de dégoût.

Angèle saisit le fouet d’une main décidée. Elle ne parla pas, l’expression de son regard montrait assez qu’elle ne plaisantait pas.

Timidement, la jeune femme agenouillée avança les lèvres vers les doigts humides.

– Je t’ai dit de lécher, pas de me baiser la main ! Cela viendra plus tard, lorsque cette même main t’aura mis le derrière en feu, au point que tu auras du mal à t’asseoir pendant plusieurs jours…

Entre les lèvres soumises sortit la pointe mutine et rose d’une langue hésitante.

C’était salé et c’était froid…

Mais Liselotte, lorsqu’elle eût nettoyé l’extrémité d’un doigt s’aperçut que le goût disparaissait rapidement. Les doigts d’Angèle n’étaient qu’humidifiés, et le parfum de la peau atténuait grandement l’épreuve.

Elle se mit alors à lécher avec une ardeur fougueuse. Plus vite elle exécuterait cet ordre répugnant, plus tôt elle en aurait fini et l’âcre saveur se diluerait rapidement en se mêlant à sa propre salive.

– C’est bien, reconnut la nouvelle dominatrice. Tu as fait un effort pour me satisfaire, et je serais donc indulgente. Enlève ta culotte !… Non, non ! sans te relever !…

Liselotte obéit. Elle retira le mince sous-vêtement en évitant de le presser, car il était tout imbibé d’urine. Pour dégager ses jambes, comme elle devait demeurer à genoux, elle vacilla un peu et dut se tordre d’une façon grotesque, ce qui provoqua un petit rire de la part de la blonde.

– Donne-la moi !… Et enlève ta jupe, maintenant… oui, bien sûr, tout en restant agenouillée…

La complaisante victime ne put s’empêcher de trouver absurde qu’Angèle saisisse la parure mouillée : à coup sûr, la main qu’elle venait de nettoyer si délicatement allait se trouver imprégnée de nouveau de pisse. Sans parler du fait que ce geste était humiliant par lui-même… Angèle attrapa la culotte du bout des doigts, et elle la tint ainsi pendant tout le temps que Liselotte enleva sa jupe. Elle se trouvait demi-nue, désormais, revêtue encore de ses bas et d’un tricot, honteusement agenouillée au milieu de la salle de séjour.

Angèle brandit le martinet d’un air menaçant.

– Allons, mon enfant, ouvre la bouche !

Liselotte ne comprenait pas.

– Ouvre la bouche immédiatement ! Je t’ai promis d’être indulgente, mais je peux rester indulgente tout en doublant le châtiment… Alors je crois sincèrement que tu ferais mieux de m’obéir comme une petite fille repentante…

Cette fois, la fautive obéit, à s’en distendre les mâchoires. Seuls ses yeux apeurés trahissaient sa grande inquiétude.

Avec précaution, Angèle rassembla la culotte mouillée dans le bout de ses doigts, en formant une petite boule d’où quelques gouttes s’échappaient encore. On aurait dit qu’elle s’apprêtait à s’en débarrasser, à la poser soigneusement quelque part…

– Non ! s’écria Liselotte.

– Mais si ! répondit la blonde d’une voix doucereuse. Tu ne voudrais tout de même pas que ton mari t’entende crier comme une drôlesse insupportable : il doit avoir besoin de s’absorber dans son travail. Tu ne le dérangerais pas, quand même, par tes braillements indécents ?…

Ces douteuses justifications ne suffirent pas à convaincre la victime qui commença à se relever.

Angèle fut plus rapide. Abandonnant le martinet, elle saisit prestement le nez de Liselotte et serra aussi fort qu’elle put. La respiration coupée, la malheureuse dut rouvrir de nouveau les lèvres, et avant qu’elle eût aspiré l’oxygène qui lui manquait, elle se retrouva avec les joues gonflées par la culotte humide, la langue repoussée au fond de la gorge pour ne pas avaler le liquide nauséabond.

Cette manœuvre libérait les mains du bourreau qui força sa victime à s’agenouiller de nouveau. Elle utilisa la ceinture de sa propre robe pour ligoter les poignets de Liselotte par devant, et acheva cette disposition en attachant l’extrémité libre du lien après le lourd fauteuil de Conrad, au ras du sol, de telle sorte que la coupable ne puisse plus se relever sans fournir un effort considérable.

– Alors, tu es moins fière, semble-t-il…

Les yeux de Liselotte, alternativement, lançaient des éclairs ou cherchaient à se faire misérables. Subrepticement, elle essayait aussi de se débarrasser de son répugnant bâillon, mais elle ne réussissait qu’à le presser davantage, et le liquide qui en sortait, en lui arrachant des haut-le-cœur, lui faisait perdre immédiatement le peu de dégagement obtenu.

– Écoute-moi bien, maintenant, espèce de sale petite pisseuse !… Tu vas recevoir deux douzaines de coups de martinet, pour rendre plus sensible la peau de ton croupion, et seulement après, je te donnerai une vraie fessée cul nu, comme tu les aimes, parce que ce n’est qu’à ce moment-là, lorsque tes meules seront dans un état d’échauffement avancé, que tu pourras apprécier l’impact de chaque claque, et cela, sans que la fesseuse distinguée que je suis, ait besoin de s’arracher le bras pour te châtier comme tu le mérites… Tu comprends, petite caille ?

Liselotte lui répondit par un regard absolument terrorisé Mais son malheur n’était sans doute pas aussi tragique qu’elle voulait bien l’exprimer…

Hautaine et majestueuse, Angèle se plaça à la meilleure distance, leva bien haut le martinet et, d’un geste ample, l’abattit sur la mappemonde rose, profondément fendue, qui s’offrait sans défense, à ses pieds.

– Hoompphff ! mugit la martyre en vacillant vers le fauteuil. Homphh !… Hoompppfff !…

Chaque cinglade la projetait en avant, et elle éprouvait des difficultés à chaque fois plus grandes pour se redresser. Liselotte n’agissait d’ailleurs pas de la sorte par fierté, mais simplement parce que les coups de martinet l’atteignaient moins durement lorsqu’elle était agenouillée ; l’axe de chute des lanières se trouvait alors presque tangent à la courbure harmonieuse de ses fesses.

Mais Angèle frappait fort, très fort. Et en dépit de ses gesticulations furieuses, Liselotte avait le plus grand mal à maintenir son buste verticalement, et elle savait que, lorsqu’un coup plus violent que les autres la culbuterait en avant, sa tête et ses épaules iraient s’écraser sur le coussin du fauteuil et elle serait alors totalement incapable de se relever.

– Houc ! Noouomphff !… Mieugnnppfff !…

Le septième coup fut fatal. La malheureuse tomba en avant, comme elle le redoutait.

Son croupion martyrisé forma un dôme magnifique au pied du bourreau qui pouvait désormais choisir tout à son aise l’angle et l’endroit qu’elle désirait.

Et les fesses se zébraient de rayures toujours plus nombreuses et plus enchevêtrées, d’une ravissante teinte incarnat. Entre les mailles toujours plus serrées de ce filet de douleur, les petites parcelles de peau encore épargnées par les lanières cinglantes rosissaient d’une lueur éclatante et acide.

– Hhhhhooooowwaoafff !…

– Nous voici à la moitié ! annonça Angèle avec gaieté. Juste la moitié des préliminaires !… Oh, qu’il allait avoir bien chaud, ce gros popotin, quand il allait recevoir enfin la fessée dont il avait besoin depuis si longtemps…

Liselotte répondit par une grimace à cet enthousiasme intempestif. Ses grands yeux s’imprégnaient de larmes. La brûlure de son arrière-train lui avait fait oublié depuis longtemps le goût de sa propre pisse qui lui coulait pourtant dans la gorge lorsqu’elle serrait les mâchoires pour mieux supporter la douleur.

La seconde douzaine fut assénée plus rapidement. La ravissante suppliciée ne pouvait pratiquement plus bouger, et elle avait le cul à vif, si bien qu’Angèle n’avait pas besoin de viser pour frapper.

La seule réaction effective du postérieur écarlate était une palpitation obscène des fesses qui s’écartelaient puis se refermaient violemment lorsque le martinet tombait. Et, l’impact du coup achevé, elles s’ouvraient de nouveau, par réflexe, pour chercher un repos qui ne faisait que de les rendre plus sensibles et plus vulnérables pour le coup suivant.

Autre cercle vicieux, bien que la raie du cul de Liselotte fut un ravin adorablement profond, la souffrance les écarquillait tellement que l’œilleton ridé de l’anus se trouvait parfois à découvert, à la portée des lanières de la prochaine cinglade. Et alors, la douleur provoquée par la flagellation du délicat accès postérieur tordait la victime qui desserrait un peu plus les cuisses, offrant cette fois le bourrelet charnu de sa devanture à l’aveugle instrument de supplice.

SSSSCCCHHHWWISSSCHHHGGGEEE ! ! !

– Ooooommmmmppppfffffff ! ! !

– Et l’antépénultième !

SSSWWWIIIITTCH !

– Ommppffff ! ! !

– Et l’avant-dernier !

SSSWWWIITZZZZ !

– Pppffoooumphfff !

– Et pour le dernier, nous allons le soigner et bien viser où c’est sensible !… Écarte les cuisses !…

Un coup de pied dans les côtes ponctua cet ordre brutal. Angèle portait des escarpins pointus.

– Allons ! et tends-moi bien tes fesses, ou je recommence… Tu as compris ? Soulève ton cul et écarte-le bien ! Et serre les dents aussi, parce que je veux te faire très mal !…

La blonde tortionnaire disait cela gaiement. Il n’aurait pas été possible de l’accuser d’agir ainsi par méchanceté : elle flagellait de bon cœur !

Elle poussa même la gentillesse jusqu’à attendre que Liselotte veuille bien obtempérer. Elle l’encouragea de sa voix la plus douce.

– Allez, mon petit Lison, offre-moi mieux ton croupion !… Oui, c’est ça, descend du fauteuil et accoude-toi par terre… Ouvre bien les jambes… Attends, je vais me placer devant toi pour mieux frapper sur ta cramouille…

Liselotte ne pouvait qu’attendre le bon vouloir de son bourreau… Mais il faut dire tout de même qu’elle s’installa docilement dans la position la plus propice aux cruelles intentions d’Angèle.

Ce répit nécessaire à cette nouvelle installation lui permit également de cracher complètement, et avec succès cette fois, sa culotte désormais plus humide de bave que de pisse.

Libérée de ce bâillon, elle ne dit rien, pourtant, et s’offrit stoïquement à l’ultime torture.

SSSSSSTTTTTTTTPPPPPP !

Le coup frappa les replis fragiles de la chatte, et le bourrelet déjà meurtri du troufignon, et il resta encore quelques lanières pour cingler les fesses enflammées. Mais Liselotte bougea à peine.

Elle haletait de plaisir.

III

– Tu as vraiment envie de me sucer, tu es bien sûre ?… Je ne voudrais pas que tu te croies obligée…

– Mais non, idiote…

Encore frissonnante, Liselotte gisait sur le canapé, et elle s’étonnait de ce que son invitée eût manifesté le désir soudain de lui faire minette. L’autre raison de ses réticences à se laisser pomponner l’abricot résidait dans le fait qu’elle se sentait incapable de jouir, après cette intolérable avalanche de sensations brutales.

Angèle paraissait sincère. Trop épuisée pour protester davantage, Liselotte épanouit ses cuisses devant le visage de la blondinette qui s’y engouffra aussitôt, les lèvres humides et entrouvertes, la langue dardée.

Elle plongea ainsi dans les replis poisseux de sueur et de plaisir, et elle commença par laper le capuchon rosâtre, présentement durci et légèrement gonflé, sans que l’on pût dire si cette contraction était le résultat d’une intolérable cinglade du martinet ou simplement du trouble pervers que Liselotte avait éprouvé, de toute évidence, à se faire torturer la croupe.

Conrad réapparut à cet instant. Bien qu’il avait souvent tendu l’oreille pour essayer d’entendre la conversation des deux femmes, le seul bruit qu’il avait pu identifier sans le moindre doute avait été celui, régulier et implacable, du martinet qui s’abattait en sifflant puis s’aplatissait brutalement sur les fesses de son épouse.

Imaginer que cette scène qu’il ne pouvait pas voir l’avait excité au delà de toute mesure. Et s’il avait résisté à l’envie de se débraguetter pour se branler un peu, c’est qu’il voulait se réserver pour un soulagement moins solitaire.

Dès que la flagellation s’était achevée, le silence soudain avait rendu irrésistible son attente : qu’étaient-elles donc en train de faire ?

Il ne fut pas déçu par le spectacle qui s’offrit à lui, mais la réciproque fut vraie aussi pour les deux femmes.

Liselotte qui gisait sur le canapé, épuisée et les yeux remplis de fièvre, ouvrit la bouche sans prononcer une parole et le désigna du doigt à sa nouvelle amie.

Angèle releva la tête, abandonnant pour un instant le coquillage ouvert et brûlant, et elle émit un long sifflement de surprise lorsqu’elle vit apparaître Conrad.

– Eh b’en dis-donc ! c’est de la bonne qualité, ton pantalon, pour qu’il puisse résister à ça !… Je ne voudrais pas paraître trop cavalière, mais franchement, tu devrais sortir ton cognard tout de suite, avant que ta braguette n’explose…

Et, après ce judicieux conseil, Angèle reprit goulûment la minette dont elle gratifiait Liselotte, non sans, toutefois, surveiller du regard les gestes de Conrad.

D’abord un peu gêné par les commentaires de son invitée, celui-ci en vint rapidement à la thérapeutique proposée. Il se déboutonna prestement puis, comprenant qu’il éprouverait les plus grandes difficultés à sortir sa queue de son pantalon, décida de l’enlever, tout simplement.

Il s’approcha alors du canapé et, comme son engin pointait droit devant lui, juste à la hauteur du visage renversé de son épouse, il le lui présenta, appuyant délicatement le gland violacé et luisant sur les lèvres pulpeuses, légèrement entrouvertes.

Liselotte comprit immédiatement ce qu’il attendait d’elle et elle réunit toute l’énergie qu’il lui restait encore pour gober ce lourd champignon.

En fait, Conrad était trop excité, depuis trop longtemps : aussitôt que le premier tiers de son mandrin fut introduit dans le gosier de son épouse, l’objet vibra puis se mit à cracher de longues giclées de sperme.

Cette éjaculation fut si violente que Liselotte faillit recracher le braquemart trépidant, mais son mari, brusquement possédé de cruelles envies, lui étreignit la nuque en projetant son bas-ventre en avant afin qu’elle ne puisse pas perdre une goutte de cette copieuse ration.

– Allez, putain, avale ! ordonna-t-il en même temps d’une voix bourrue et exigeante.

Liselotte obéit, levant vers son époux un regard implorant. Elle fut obligée de s’y prendre à plusieurs fois car sa gorge se trouvait déjà remplie de larmes et, de toute façon, une seule gorgée n’aurait pas suffi à absorber la dose.

– RRhhaaaa… souffla-t-elle lorsque sa bouche fut libérée. Sa respiration était courte et il y avait, dans son évidente fatigue, une grande part de langueur sensuelle.

Angèle la suçait, la léchait toujours avec application, s’étonnant elle-même, en son for intérieur, de trouver un tel plaisir à dispenser cette faveur intime. Pourtant, le sexe de sa partenaire semblait engourdi. La cramouille rose palpitait spasmodiquement, mais avec une intensité toujours égale, comme si elle ne pouvait plus s’émouvoir davantage.

A regret, comprenant l’épuisement de son amie, la blondinette abandonna sa tâche.

Après avoir ainsi joui brutalement dans la bouche de son épouse, Conrad sentit presque un vertige. C’était dû au soulagement soudain d’une envie trop longtemps contenue, mais il s’y mêlait également un sentiment étrange, plus difficile à définir, relatif à l’exigence insultante qu’il avait eue soudain.

Avec une hargne évidente, indéniable, il avait traité sa femme de putain, et il lui avait ordonné méchamment d’avalé son foutre. Il lui avait même maintenu durement la tête pour être certain qu’elle ne puisse y échapper…

Il ne ressentait qu’une très vague culpabilité à s’être laissé ainsi dominer par ses instincts, mais il s’étonnait surtout de découvrir à quel point il pouvait se montrer cruel.

Il n’eut pas le loisir de s’abandonner longuement à ces réflexions, le spectacle de son épouse à moitié nue, tendrement enlacée par Angèle, le faisait bander de nouveau.

Liselotte se blottissait maintenant entre les bras de cette nouvelle amie. Lentement, méthodiquement, elle était en train de la déshabiller, La robe puis le soutien-gorge s’envolèrent pour aller s’entasser derrière le canapé. Elle allait retirer la culotte d’Angèle lorsque celle-ci l’interrompit.

– Attends un peu, dit-elle, je crois que nous avons oublié de montrer à ton mari à quoi ressemblent tes grosses fesses lorsqu’elles ont été convenablement préparées pour une bonne fessée… Parce que je pense que tu n’as pas oublié que ce que tu as reçu jusque là n’est qu’une mise en condition, tu n’as pas encore enduré le véritable châtiment…

– Oh, non ! supplia Liselotte d’une voix vaincue. Je n’en peux plus… je ne pourrais pas supporter…

– Mais si, mais si ! assura Angèle. En attendant, tourne-toi un peu…

Et elle guida elle-même sa complaisante victime pour qu’elle se trouve placée en face de son mari, les fesses au bord du canapé.

Alors, d’un geste solennel, elle releva les longues jambes de Liselotte en les écartant largement, présentant ainsi à Conrad une vision totale du postérieur écarlate.

– As-tu l’habitude de lui rougir aussi joliment le croupion ? demanda-t-elle avec fierté.

– Euh… c’est-à-dire… je ne l’ai jamais fouettée avec le martinet, alors on ne peut pas comparer…

– Ne raconte pas d’histoires, protesta Angèle. On ne les voit plus maintenant parce que je les ai recouvertes, mais les traces qu’elle m’a montrées tout à l’heure, étaient bien des marques de martinet ! Je suppose tout de même qu’elle ne se les ait pas faites tout seule…

Du coup, Conrad demeura muet. Il ne savait vraiment pas quelle attitude prendre. Angèle semblait parler sérieusement, mais il n’avait jamais vu de martinet chez lui avant ce soir. D’un autre côté, expliquer cela à Angèle revenait à suggérer ou bien que Liselotte s’était fouettée elle-même, c’est-à-dire que sa perversité dépassait les limites de la raison, ou bien qu’elle avait été fouettée par quelqu’un d’autre qu’elle rencontrait à l’insu de son mari, et il aurait eu l’air d’un cocu de vaudeville !

Il décida donc d’esquiver la question par un clin d’œil complice tendant à faire croire qu’il plaisantait. Durant ce bref instant, pourtant lourd de sous-entendus au sujet de ses agissements, Liselotte, rêveusement alanguie, un peu absente, regardait son époux entre ses paupières mi-closes comme si tout cela ne la concernait pas.

– Et si nous passions aux choses sérieuses ! déclara le mari finalement, d’une voix aussi insouciante que possible.

– Oui, c’est vrai, dit Angèle, il est déjà tard et je vais devoir m’en aller… Allonge-toi sur mes genoux, ma petite pisseuse chérie, maman va faire un gros pan-pan-cu-cul à la petite fille qui fait pipi partout…

– Non… supplia Liselotte de nouveau.

Et cependant, elle s’allongea elle-même dans la position prescrite, en se traînant un peu, mais sans que la fesseuse eût besoin d’insister de nouveau.

Lorsque la mappemonde rougeoyante se trouva largement exposée sur ses genoux, Angèle leva le bras et l’abaissa de toutes ses forces.

Bien qu’elle fût gracieuse et frêle, elle possédait une stupéfiante énergie, et bientôt, Liselotte n’eut plus assez de voix pour hurler sa souffrance.

Angèle partit tout de suite après avoir estimé que le postérieur de Liselotte avait était correctement fessé.

Durant toute l’application de cet interminable châtiment, Conrad s’était tenu debout, en chemise et sans pantalon, sa queue tressautant devant lui comme un métronome, et il n’était intervenu en aucune manière.

L’envie ne lui en avait pas manqué, pourtant, mais il se sentait dérouté par trop d’éléments imprévus. En fait, il parvenait à peine à réfléchir, distrait par l’émouvant spectacle du supplice de son épouse et assailli par des questions inattendues et insolubles.

Le goût de la violence qu’il venait de se découvrir, comment Liselotte pouvait-elle porter des marques de fouet, ces deux points s’énonçaient clairement, même s’il ne connaissait pas les réponses.

La situation se révélait très différente de ce qu’il avait pu prévoir, et elle outrepassait ce qui était convenu avec son collègue Frédéric et, dans une moindre part, avec Angèle elle-même. Par exemple, Conrad espérait baiser cette blondinette, cela lui eût semblé équitable puisqu’il lui permettait de fesser son épouse. Cependant, les circonstances l’avaient exclu de ces jeux féminins. Angèle était demeurée tout le temps assez agressive, et elle avait soigneusement évité de lui faire croire qu’il puisse la sauter un jour…

D’ailleurs, cette fille qui, paraît-il, éprouvait depuis longtemps une grande envie de fesser une autre femme, n’avait pas paru sensuellement excitée alors même qu’elle torturait Liselotte comme si elle lui appartenait corps et âme…

Toujours est-il que, dès que la petite blonde vicieuse eût quitté leur domicile, Conrad se rua sur son épouse qui gisait sur le canapé, sanglotant doucement et effleurant à peine, du bout de ses doigts, ses fesses tuméfiées et douloureuses. Il se rua sur elle, la retourna brutalement, ce qui eut pour effet de la faire glisser jusqu’au sol. Alors, lui écartant sauvagement les cuisses, il lui enfila sa bite dans la chagatte avec autant de cruauté qu’on enfonce un couteau.

Le cul affreusement irrité par le tapis, Liselotte se laissa faire. Elle gémit longuement, apparemment indifférente à ce marteau-piqueur, ce piston inhumain qui l’éventrait sans cesse, la minait, la taraudait, la ravinait comme un torrent.

Plus tard, Conrad dut lui-même la porter dans la chambre, achever de la dévêtir et la coucher, car elle semblait au bord de l’inconscience.

Il se coucha ensuite auprès d’elle, l’étreignant comme un enfant étreint une poupée inerte avant de s’endormir, à cela près qu’il mit très longtemps à trouver le sommeil.

Le lendemain, lorsqu’il partit travailler, Conrad jugea d’une manière plus sereine les événements de la veille. Il ne réveilla pas Liselotte et appela Frédéric dès qu’il arriva sur son lieu de travail.

Leur conversation fut brève, une fois établi le fait que leurs compagnes respectives paraissaient s’entendre à merveille, ils n’avaient plus qu’à réaliser la seconde partie de leurs plans, se réunir tous les quatre, avec quelques idées de fessées et de jouissances diverses…

Toutefois, sans trop expliquer ses raisons, Conrad demanda d’abord à avoir une entrevue en tête à tête avec Angèle, ce que Frédéric accepta volontiers en déclarant :

– Mais bien sûr !… Pendant ce temps, d’ailleurs, j’irai faire connaissance de ta femme puisque tu ne me l’as pas encore présentée, espèce de cachottier !…

C’est ainsi que, ce même jour, après son travail, Conrad fit irruption chez Angèle. Aussitôt qu’elle lui eût entrouvert sa porte, il la bouscula et entra.

– Je viens te chercher déclara-t-il brutalement. Mais auparavant, il faut que je te prépare pour la petite fête de ce soir !

– Ah ?

La blonde parut un peu interloquée d’un comportement aussi brusque, mais elle ne s’indigna pas vraiment et invita Conrad à entrer dans la pièce principale de son appartement exigu.

– Installe-toi… Veux-tu boire quelque chose ?

Il déclina l’offre et aborda avec fougue la raison qui l’amenait ici. Pieds écartés, mains sur les hanches, il toisa la petite blonde.

– Est-ce que tu aimes être fessée ?

– Je… je ne vois pas ce que tu veux dire… balbutia-t-elle. Enfin, présenté de cette façon… disons que cela ne m’est pas nécessairement désagréable…

– Mais est-ce juste la sensation qui t’excite, le fait d’avoir chaud au cul ?… Ou bien aimes-tu être battue, dominée, violée ?

– Tu as de ces questions !…

Cette fois, Angèle regardait Conrad avec inquiétude. Elle avait mis son entrée brutale sur le compte d’une excitation passagère, mais les questions qu’il lui posait maintenant suggéraient que son agressivité était parfaitement préméditée.

– Réponds-moi ! aboya-t-il.

– Oh, dis donc ! tu vas te calmer ou bien sortir de chez moi immédiatement !

Elle essayait de paraître menaçante, pour se réconforter elle-même, car elle était, en fait, de plus en plus effrayée. Le résultat de cette bravade prouva qu’elle avait eu raison.

Conrad ne quitta pas son air dur, mais il se tut pendant trois ou quatre minutes, comme s’il attendait la réponse exigée, puis il s’assit sur la chaise la plus proche.

– Je ne vais pas te tuer, dit-il enfin, mais tu vas me dire ce que je veux savoir !… Sinon, je vais me livrer à quelques travaux pratiques afin de constater par moi-même ce qui se passe lorsqu’on te bat…

Après ces quelques instants de silence angoissant, puis ces menaces plus précises mais déjà moins sérieuses, Angèle devina à peu près où son visiteur voulait en venir. Avec l’idée de le désarmer, elle aborda franchement le problème.

– Ainsi, tu ne comprends pas le comportement de ta femme ? commença-t-elle, en évitant de narguer trop ouvertement son interlocuteur. Tu ne vois pas du tout pourquoi elle veut être battue… En fait, je ne suis pas sûre de pouvoir répondre aux questions que tu me poses… Crois-tu vraiment que tout cela doive être expliqué d’une façon si claire ?… Il n’est d’ailleurs peut-être pas possible de trouver une raison précise à chaque point…

– Ah ! laisse tomber !… trancha Conrad, agacé par ces arguments mais déjà nettement moins agressif. Bon, d’accord, je ne comprends pas très bien pourquoi Liselotte réagit de la sorte, si soudainement !… Mais c’est justement pour en savoir plus que je viens te demander conseil : si tu aimes fesser tu as déjà dû t’interroger sur ce genre de divertissement…

Il devenait plus conciliant, plus calme, mais restait toujours aussi déterminé à obtenir une réponse aux questions qui l’angoissaient.

– D’autant plus, continua-t-il, que, selon Frédéric, tu ne dédaignes pas toi-même d’être fessée…

– Cela reste à démontrer, mais supposons que ce soit exact, que veux-tu que je te dise ? Dans certaines conditions, je peux trouver un plaisir très sensuel à recevoir ou à donner une fessée, et il y a beaucoup de gens dans ce cas, y compris ta femme…

– Mais depuis que nous sommes mariés, jamais elle n’a fait la moindre allusion à cela, et voici huit jours, elle exige comme ça, d’un seul coup, que je lui donne une fessée ! Le lendemain, elle m’invente une histoire où elle serait une pute dans un bordel immonde, et enfin hier soir, pour couronner le tout, elle t’exhibe son proze avec des empreintes de martinet alors que je n’avais jamais vu cet instrument avant !… Peux-tu y comprendre quelque chose ?

Tout devint clair pour Angèle, du moins en ce qui concernait l’attitude de Conrad : il se montrait aussi emporté parce qu’il se demandait bien comment son épouse se retrouvait avec le postérieur décoré…

– Mais lui as-tu seulement posé la question ? — Le ton de la blonde se voulait chaud et encourageant. — Elle a peut-être tout bêtement acheté le martinet hier, dans la première quincaillerie venue, et en rentrant chez elle, elle aura voulu voir si ça faisait mal et elle se sera fouettée un peu… Même sans taper très fort, si elle a fait ça hier après-midi, quelques petits coups auront suffi à laisser de telles marques… Je crains que tu ne sois en train de te faire beaucoup d’idées à propos d’une blague sans grande importance…

– Tu n’as peut-être pas tort, reconnut Conrad. Pourtant, il faut que je sache !… Voilà, en vérité, ce que je désirerais que tu fasses… Tu comprends, la manière dont elle s’est fait ces marques n’est pas le point crucial… Je voudrais savoir si elle recherche la fessée simplement pour l’excitation physique, ou bien si elle est vraiment masochiste…

– Sais-tu seulement ce que ce mot veut dire ?…

– Oh, ne chicanons pas !… je veux savoir si je vais être obligé de la faire soigner, si ça doit empirer, ou bien s’il s’agit simplement d’une sorte de caprice passager…

Cette digression douteuse fut loin de convaincre Angèle ; si ce type voulait faire enfermer sa femme dans un asile de fous, elle ne tenait pas du tout à lui servir de caution. Qu’il se débrouille et prenne ses prétendues responsabilités tout seul !

– Bon ! venons-en au fait ! Qu’attends-tu de moi ?

– Eh bien, voilà… commença Conrad qui avait maintenant perdu toute arrogance, je voudrais que tu te comportes d’une manière soumise, lors de la partie que l’on va organiser avec Frédéric, que tu joues un rôle d’esclave, en quelque sorte…

Le calme avec lequel Angèle l’écoutait le désarmait de plus en plus. Par deux fois, il avala péniblement sa salive avant de continuer.

– … Et aussi, j’aimerais bien… enfin, si tu acceptes… qu’on fasse une répétition, tous les deux, maintenant, afin que je puisse comparer ton attitude avec celle de Liselotte…

Cette fois, la blondinette resta songeuse durant un long moment, et Conrad n’osa pas troubler ses réflexions.

– J’accepte, dit-elle enfin, mais à une condition impérative : je vais téléphoner immédiatement à Frédéric pour lui demander de passer ici dans une heure et demie, très précisément et en lui expliquant que je serai avec toi pendant tout ce temps… J’espère que tu me comprends… Même si, a priori, tu n’as pas d’intentions meurtrières, je tiens à ce qu’il y ait des limites à une expérience de ce genre…

– D’accord ! Cela me semble honnête ! reconnut Conrad. Il faut un minimum de confiance mutuelle : après tout, tu pourrais appeler les flics !… Mais pour te montrer ma bonne foi, voilà ce que je vais faire : je vais sortir et aller prendre un café au bistrot du coin ; je reviendrais dans un quart d’heure, très exactement. Quand je sonnerai, tu seras toute nue, tu m’ouvriras et aussitôt tu tomberas à genoux, tu m’appelleras « Seigneur », tu déclareras que tu es mon esclave puis tu me baiseras les pieds… Ce sera le début de notre comédie…

– Ça colle ! répondit-elle avec gaieté.

Pendant ce temps, ce même soir, Frédéric rendit visite à la femme de son collègue. A vrai dire, selon ce qu’il avait prévu avec Conrad par téléphone, il aurait dû n’y venir que plus tard, quand le maître des lieux serait lui-même rentré. Mais Frédéric jugeait que ce serait plus amusant de surprendre Liselotte.

Et elle fut surprise, en effet, car son mari ne lui avait jamais parlé réellement de son collègue. Son premier réflexe, devant cet inconnu, fut donc de l’inviter à revenir dans la soirée, puisqu’il prétendait vouloir voir Conrad.

Mais Frédéric prit un air grave.

– Votre mari m’a donné rendez-vous, affirma-t-il, juste avant que nous quittions la boîte ensemble… Je suis un peu en avance, bien sûr, mais il m’a soutenu qu’il serait là dans vingt minutes : aussi, avec votre permission, je préférerais l’attendre… D’autre part, il est certaines choses importantes dont j’aurais aimé vous parler seul à seule, au sujet de Conrad…

Liselotte ne parut pas extrêmement intriguée par cette attitude mystérieuse. Toutefois, elle invita Frédéric à entrer et à s’installer : il n’en demandait pas plus.

Puis, lorsqu’il commença à parler, elle l’écouta poliment, sans manifester un intérêt considérable aux propos de cet importun et surtout sans être gênée alors qu’ils la concernaient pourtant dans son intimité.

Car Frédéric, sur le ton de la confidence charitable, lui raconta tout ce qu’il savait : qu’elle avait demandé à recevoir une fessée, que Conrad était venu lui demander conseil, comment Angèle avait été invitée à participer, c’est-à-dire à venir fesser Liselotte, et enfin qu’ils avaient prévu, Conrad et lui, de faire une petite partouze à quatre, ce soir même.

– Et alors ? demanda Liselotte lorsqu’il eut terminé ses explications. Pourquoi me racontez-vous tout cela ?

Sachant bien que Conrad était chez Angèle et qu’il reviendrait chez lui bien plus tard qu’il venait de le faire croire à Liselotte, Frédéric avait espéré que la femme de son ami se troublerait plus facilement.

– J’aime bien les situations claires, assura-t-il pour se justifier.

– Ah ? Je comprends ! répondit la jeune femme, sans la moindre ironie. Vous venez vérifier que vous n’y perdrez pas au change, que je vaux bien Angèle, et que vous pourrez aussi jouir de certaines privautés à mon égard…

– Vous vous méprenez…

Mais Liselotte eut un geste de la main pour signifier qu’il était inutile qu’il cherchât à s’expliquer plus longuement. Elle se leva puis vint se placer devant le visiteur, présentement assis sur le canapé et quelque peu inquiet de la tournure prise par la situation, même s’il le cachait soigneusement.

Liselotte entreprit alors de déboutonner son corsage. Elle agit lentement, avec grâce, les yeux baissés mais en guettant l’expression du visage de Frédéric.

Lorsque le dernier bouton fut défait, elle attendit quelques secondes, par coquetterie, puis écarta d’un seul coup son vêtement, tendant en avant sa poitrine gonflée et harmonieuse, qu’aucun soutien-gorge ne voilait.

– Est-ce que cela vous plaît ? demanda-t-elle avec une réserve presque timide, en empoignant ses seins dans les paumes de ses mains, afin de mieux les présenter à cet homme qu’elle ne connaissait que depuis un quart d’heure.

Pour toute réponse, Frédéric commença par pincer délicatement les tétins déjà dressés, adorables petites pointes de chair rappelant les fraises des bois. Puis, aussitôt, il passa les doigts sous les globes, les insinuant un à un entre la courbure inférieure du sein et les paumes moites de la jeune femme.

Afin de lui laisser une complète liberté, Liselotte retira ses mains et descendit ses bras le long de ses hanches. Elle attendit ainsi, offerte aux caresses troublantes de Frédéric, avant d’aborder la phase suivante de son déshabillage.

Lui ne se pressait pas. Il lui patina longtemps la poitrine, prolongeant ses attouchements jusque sous les bras, ou vers le cou tendu, ou vers le ventre plat. Et lorsqu’il eût effleuré du bout de ses doigts chaque parcelle de peau dénudée, il revint à la pointe des seins qu’il saisit entre pouce et index, de chaque main, dans un geste parfaitement symétrique.

A l’étincelle soudaine de son regard, Liselotte devina ce qu’il allait faire, et elle sut aussi qu’il allait faire cela uniquement pour observer sa réaction. Cependant, malgré l’imminence de la douleur, elle conserva aux lèvres un sourire discret mais engageant.

Comprenant qu’il ne la surprendrait pas, Frédéric serra alors ses doigts avec une lenteur méticuleuse, inexorable, exerçant tout d’abord une légère pression, puis l’amplifiant progressivement jusqu’à pincer, à écraser, à broyer de plus en plus fort les tétins sensibles.

Le visage de Liselotte se crispa peu à peu, bien qu’elle désirât paraître stoïque et détendue. Elle n’ignorait pas, pourtant, que le tourment n’était pas terminé, mais elle espérait le supporter victorieusement, sans gémir, sans chercher à se défendre.

Frédéric commença à tourner les mains, sans relâcher l’étreinte de ses doigts autour des pointes déformées.

Brusquement, se tordant lui-même les poignets, il effectua un demi-tour complet.

– Aaaahhhh ! cria la jeune femme, tandis que ses mains, dans un mouvement de réflexe, remontaient à hauteur de sa poitrine torturée.

Elle maîtrisa ce geste juste au moment où ses doigts allaient effleurer les poignets de son tortionnaire.

Celui-ci sourit avec cruauté : il était fier de sa victoire, et il se mit alors à tordre les fragiles billes de chair dans tous les sens, en les tournant, en les tirant aussi, transformant les seins si délicieusement arrondis en cônes pointus et douloureux.

Ou bien encore, il enfonça ses doigts dans l’épaisseur même de la chair, sans relâcher sa torsion, ce qui eut pour effet de creuser quelques rides se réunissant comme les branches d’une étoile, autour de l’aréole sombre.

– Dois-je continuer à me dévêtir ? s’enquit Liselotte en déglutissant avec peine.

Son bourreau paraissait commencer à ne plus savoir trop quoi faire pour continuer à lui malmener la poitrine. D’un autre côté, le seul fait de parler, la seule perspective de passer à d’autres divertissements permettaient à la belle victime de supporter son sort quelques instants de plus.

– Oui, mets-toi à poil ! Enlève ta jupe…

Liselotte s’exécuta immédiatement. Elle lutta quelques instants avec la fermeture métallique.

Frédéric, qui avait d’abord baissé les bras afin de laisser sa victime se déshabiller à son aise, profita de cet instant pour manipuler distraitement les hémisphères qu’il venait juste de lâcher. Ces attouchements méprisants, mais distraits et légers, ravivèrent aussitôt la souffrance infligée.

Liselotte grimaça. Puis elle fit glisser sa jupe au long de ses hanches galbées ; elle l’enjamba ensuite. Elle apparut alors radieusement nue, simplement revêtue de son porte-jarretelles et de ses bas soyeux, car elle ne portait pas de culotte.

– Voyez-vous ça ! s’esclaffa Frédéric. On a le cul à l’air… il doit être bien rafraîchi, ainsi… Il faudrait peut-être le réchauffer un peu, ne crois-tu pas ?…

– Si vous le désirez… répondit-elle en rougissant.

– Mais rien ne presse… nous avons toute la soirée, toute la nuit pour nous en occuper et s’amuser un peu… Approche !

En même temps qu’il proférait cet ordre, il tendit la main en avant et agrippa la douce toison bouclée qui couvrait le bas-ventre de Liselotte.

Ainsi maintenue, il lui était bien difficile d’obéir. Tout au plus pouvait-elle pencher le buste vers Frédéric ; mais elle savait très bien que ce n’était pas cela qu’il désirait.

Elle attendit donc, droite et soumise, les bras ballants, désemparée, les yeux agrandis d’inquiétude ; mais cette appréhension ne signifiait pas qu’elle ne ressentait pas de plaisir à cette situation.

Le jeune homme fit durer ce moment, afin de jouir du pouvoir qu’il détenait sur sa victime, et afin, également, de lui faire ressentir qu’elle dépendait de lui. Puis il tira sur les poils, à pleine main, et l’approcha ainsi de lui.

– Écarte les jambes !

Liselotte déplaça un pied, puis l’autre, évitant tout mouvement brusque. Lorsque ses cuisses furent suffisamment entrouvertes pour qu’il pût glisser sa main, Frédéric lâcha la toison et introduisit brutalement son majeur dans la fente déclose.

L’intérieur était très mouillé et brûlant.

– Salope ! commenta-t-il dédaigneusement. Tu es excitée d’agir comme une chienne, n’est-ce pas ?… Hein ? réponds !

Et il ponctua son ordre d’un violent va-et-vient de son doigt au cœur du manchon intime.

Liselotte rougit encore, du fait de l’épithète insultant, mais elle ne bougea pas. Elle avala sa salive.

– Oui, cela m’excite, avoua-t-elle. Je suis une chienne, sans doute…

– Écarte les cuisses un peu plus !…

Elle obéit jusqu’à ce que sa position en devienne pénible. Bientôt, elle eut l’impression que seul ce doigt fiché à l’intérieur de sa craquette la maintenait en équilibre.

Frédéric s’amusa encore quelques instants à agiter son majeur dans la fissure humide. Puis il y adjoignit son index, puis son annulaire. La caverne poisseuse se détendit avec souplesse, malgré le diamètre de la pénétration.

Soudain, il retira ses trois doigts et il y eut un bruit gluant, obscène. Il enfonça immédiatement son pouce dans la cicatrice béante.

Liselotte ne bougeait pas. Elle paraissait se concentrer sur les brutales sensations de son entre-jambes.

Et sans que la jeune femme eût put prévoir cette manœuvre, Frédéric enfonça son majeur copieusement humidifié de sécrétions vaginales dans le cratère crispé, caché, étroit, de l’anus de Liselotte.

– Oh ! s’écria-t-elle surprise.

– Je te tiens, maintenant, n’est-ce pas ?

– Oui, vous me tenez, dit-elle en comprenant qu’il voulait entendre de sa bouche la confirmation du pouvoir qu’il était en train d’exercer sur elle. Vous me tenez étroitement et je ne peux vous échapper. Je vous appartiens, je suis votre esclave !

Sans un mot, il se leva, la ploya en avant et, avec un « han » de bûcheron, lui combla l’anus de son pieu frémissant.

IV

– Seigneur, je suis honorée de votre venue… Je suis votre servante indigne… Je suis à vous, corps et âme… Je suis votre esclave…

Angèle se tenait au milieu de l’entrée. Elle avait simplement entrebâillé la porte puis elle s’était mise à genoux aussitôt et avait improvisé un texte de circonstance.

Conrad la dominait de sa taille et il la regardait d’un œil froid, encore qu’avec quelque surprise.

– Je suis, je suis… railla-t-il, il me semble que la formule est bien prétentieuse… Tu n’es que ce que je veux bien que tu sois…

– Oui, seigneur, reprit Angèle immédiatement. Je ne suis rien sans vous… je ne suis qu’une partie de vous-même !

– Cela aussi est ambigu : si tu n’es rien et que tu es, en même temps, une partie de moi, cela revient à dire que je ne suis pas grand chose…

Conrad avait parlé avec une légère lassitude. Il n’aurait jamais pensé auparavant que la domination put poser des problèmes aussi délicats, du moins en ce qui concernait les paroles qui devaient définir, symboliquement, le rôle tenu par chacun des antagonistes.

Subtilement, et non sans machiavélisme, Angèle essaya de poursuivre cette discussion, puisqu’elle semblait dérouter son seigneur.

– Mais si, assura-t-elle. Vous êtes tout, et lorsque je dis que je ne suis rien, je veux dire que je ne suis qu’une toute petite partie, humble et sans importance, à laquelle vous accordez présentement un honneur qu’elle ne mérite pas… Mais ce n’est pas un reproche, soyez-en certain…

Le ton de sa voix suggérait pourtant le contraire et invitait Conrad à répondre au sujet de cette nouvelle ambiguïté. Il réussit à éviter le piège.

– Tais-toi ! ordonna-t-il durement. Je ne veux pas d’une esclave raisonneuse !… D’ailleurs, une esclave digne de son nom ne parle que lorsqu’elle y est autorisée et avec brièveté et dévotion… Je vais te bâillonner pour te l’apprendre. Mais avant, ouvre la bouche et fais-moi un pompier !

Il avait ouvert sa braguette en disant cela, et il agitait sa pine longue et grosse devant le visage d’Angèle. Celle-ci écarta docilement les lèvres et commença à le sucer avec application.

Les conditions artificielles de cette comédie de domination avaient pour effet de crisper Conrad. Ses pensées l’absorbaient dès qu’il se laissait aller. Si bien que la fille à genoux le suça pendant de longues minutes sans résultat trop évident.

Brusquement, il se rappela le plaisir parfaitement inattendu qu’il avait trouvé la veille à étouffer son épouse en lui maintenant la tête pour mieux lui enfoncer son braquemart dans le gosier. Avec une froideur perverse, expérimentale, il décida de recommencer. L’effet fut immédiat. Dès que la petite blonde eut du mal à respirer, comme il lui écrasait la nuque, il sentit son mandrin palpiter avec une nouvelle excitation.

Quelques secondes plus tard, il pissait de longues rasades de venin dans la gorge écarquillée d’Angèle. Et sa jouissance était tellement violente que le sperme, s’agglutinant brutalement avant de pénétrer dans l’œsophage, rejaillit en partie par le nez de la malheureuse.

Elle s’agita, se cabra, secoua la tête avant qu’il n’acceptât de la relâcher.

Et dès que l’étreinte de la main virile le lui permit, elle recracha, en toussant violemment, la pine sautillante comme s’il se fut agi d’une saucisse trop molle.

Elle éternua à deux reprises, car le foutre lui avait brûlé les muqueuses nasales. Ses yeux étaient inondés de larmes provoquées par l’impact du bélier au fond de sa bouche, et par sa toux aussi, et ses éternuements.

Abandonnant sa partenaire, Conrad alla d’abord se servir un verre de cognac, pissa dans l’évier puis s’assit sur une table, veillant soigneusement à se trouver en face du miroir.

– Arrive, esclave ! cria-t-il à l’intention de la malheureuse encore prostrée et crachotante. Mais avant, tâche de me trouver une règle ou une spatule ou n’importe quoi dans, ce genre qui puisse me servir pour te réveiller le prozinard !…

Angèle obéit, chercha un peu, se moucha bruyamment puis revint vers lui en lui tendant timidement une longue règle plate.

– Cela vous convient-il, seigneur ?

– Très bien, dit-il en reposant son verre. Donne-moi ça, je le mets de côté pour tout à l’heure, rien ne presse… Viens dans mes bras…

Et il étreignit la docile blondinette. Comme sa tête pouvait reposer sur l’épaule tendre et nue, il avait tout le loisir d’admirer le dos, la nerveuse brisure des reins et le majestueux postérieur de sa partenaire dans le miroir placé devant lui.

– Qu’est-ce que je vois ?

Angèle, bien sûr, avait compris ce dont il voulait parler. Par coquetterie, cependant, elle fit semblant de chercher.

– Euh… Je ne sais pas… Je n’ose pas le dire… Je suppose que vous regardez mon séant…

– Pas de grands mots, veux-tu ? Seuls les mots les plus ordinaires, les plus courants conviennent à une esclave… Alors je t’écoute, raconte-moi…

La blonde enfouit sa tête dans le cou de Conrad, se collant étroitement à lui.

– Vous voyez mon, mes fesses… vous les empoignez à pleines mains… vous les écartez pour regarder à l’intérieur. Vous… chatouillez le… trou avec votre doigt… Seigneur ! vous risquez fort de polluer votre index seigneurial en l’introduisant dans un endroit aussi…

– Un endroit comment ? demanda Conrad afin de la narguer, tandis qu’il agitait frénétiquement son doigt dans le troufignon accueillant.

Un endroit aussi mal fréquenté ! finit par déclarer Angèle, non sans malice.

Du coup, Conrad retira brutalement son index de l’orifice postérieur et, repoussant doucement sa blonde partenaire, le lui plaça devant le visage.

– Tu as raison, ton trou du cul est un lieu bien nauséabond pour le doigt de ton seigneur. Aussi vas-tu te faire un devoir de le purifier en le suçant soigneusement…

Angèle ouvrit la bouche et lui suça dévotement le doigt.

Ensuite, il la fit s’appuyer contre le mur, puis, l’ayant troussée et déculottée, il lui cingla vertement les fesses à l’aide de la règle plate.

Deux heures plus tard, Conrad arrivait à son domicile, accompagné d’Angèle qui serrait frileusement son manteau d’hiver en croisant les bras sur sa poitrine, alors que la nuit était d’une tiédeur agréable pour la saison.

Il sonna et fut surpris d’attendre que Liselotte vînt lui ouvrir. Était-elle donc déjà couchée ?

Il fut encore plus stupéfait en découvrant son épouse nue, les poignets et les chevilles entravés afin qu’elle ne puisse écarter les mains de plus de quelques centimètres et qu’elle soit obligée de marcher à tout petits pas.

Elle entrebâilla la porte en baissant les yeux, sans rien dire, puis elle se recula immédiatement pour le laisser entrer. Il commença donc par propulser Angèle devant lui.

Liselotte, toujours silencieuse, pivota sur elle-même pour se diriger vers la salle de séjour, et son mari put alors constater qu’elle avait le derrière zébré de boursouflures écarlates peu nombreuses et nettement détachées. Lorsque son épouse se retourna pour voir s’il la suivait qu’il s’aperçut qu’elle avait les joues aussi rouges que son croupion et également qu’elle avait pleuré.

– Qu’est-ce qui se passe ? demanda-t-il en découvrant son collègue Frédéric à demi-répandu sur le canapé, le pantalon ouvert et la queue durcissante, frétillante devant lui comme la baguette d’un sourcier.

– Mais !… nous avions prévu de faire ça demain…

L’autre ne parut pas impressionné par ce rappel de leurs conventions. Il lui adressa un grand sourire.

– Pourquoi attendre ? expliqua-t-il. Et puis, d’ailleurs, tu ne m’avais pas dit que tu comptais rester si longtemps avec Angèle… Je n’aurais jamais oser déranger ta chaste et fidèle épouse si j’avais pu deviner que tu rentrerais si tard au domicile conjugal…

Pour répondre à la raillerie un peu bravache de Frédéric, Conrad saisit Angèle par le bras et la poussa brutalement au centre de la pièce.

– A poil ! et à genoux ! immédiatement !

– Oui, seigneur, récita la blonde humblement. Elle obtempéra aussitôt, sans précipitation. Elle retira son lourd manteau et se retrouva entièrement nue. Elle se plaça devant Conrad et se prosterna lentement, offrant ainsi à Frédéric et à Liselotte le spectacle écarlate de son croupion flagellé.

– Ah, ah ! reconnut ce dernier. Ce n’est pas mal du tout… Je pense que tu as vu mon œuvre, déjà, sur les miches de ta femme… J’espère que tu en as tiré autant de plaisir, de cette souris, que j’en ai retiré de ta légitime, parce que, dis donc, tu peux te féliciter d’avoir choisi le bon numéro !… C’est une drôle de salope, ta bourgeoise : elle m’a même appris des trucs que je ne connaissais pas… Non, mais, tu te rends compte !

Conrad pensait surtout, en entendant ces propos cavaliers au sujet du comportement amoureux de sa femme, que Frédéric commençait à l’énerver sérieusement. Il n’avait pas eu une idée de génie en allant demander conseil à ce gigolo ! Certes, il appréciait d’avoir eu l’occasion de sauter Angèle, et il n’était pas vraiment gêné du fait que Frédéric ait pu baiser Liselotte, mais il appréciait beaucoup moins que son collègue ait osé la frapper, même si c’était elle qui l’avait demandé. Et la façon dont ce prétentieux commentait la chose, lui paraissait inadmissible.

– On pourrait peut-être comparer plus étroitement nos travaux, déclara-t-il enfin, résolu à demeurer aimable le plus longtemps possible.

– Voilà une excellente idée ! reconnut Frédéric en se levant. Mettons-les toutes les deux à genoux sur le canapé, le cul tendu vers nous !…

Ainsi fut fait. Lorsque les deux jeunes femmes furent installées, leurs bourreaux se livrèrent à des commentaires grivois sur la forme respective de leurs fesses, la profondeur des raies, la teinte plus ou moins ambrée des vallées centrales, la petitesse des anus.

Des doigts furent enfoncés pour évaluer l’étroitesse respective de chaque fondement.

Puis les marques furent discutées, comptées, palpées. Comme la position s’y prêtait, on calcula la distance entre l’œillet ridé et le coquillage rosâtre. On examina le découpage des replis, leur taille, la densité et le soyeux des poils épars.

Ces considérations commencèrent par humilier profondément les victimes exposées. Angèle, particulièrement, se montra réticente et tenta de se redresser ; mais une claque sèche sur ses fesses déjà incandescentes suffit à lui faire reprendre sa position soumise.

Par la suite, vint un moment où les comparaisons et statistiques des deux hommes devinrent véritablement ennuyeuses pour celles qui servaient de cobayes. Et cette fois encore, Angèle prit l’initiative, elle se pencha vers Liselotte et, comme celle-ci allait dire quelque chose, peut-être protester, car elle subissait ces attouchements infâmes avec une surprenante bonne volonté, Angèle s’inclina vers sa compagne de souffrance et l’embrassa passionnément.

Elles s’embrassaient encore lorsque les deux hommes, enfin lassés de leur examen et plus ou moins réconciliés, décidèrent de passer à d’autres amusements.

– Que dirais-tu si on les faisait concourir ? proposa Conrad. On pourrait les fouetter ensemble, avec des instruments aussi similaires que possible, ou même les fesser simplement. Elles ont le cul suffisamment enflammé pour qu’une fessée manuelle puisse les faire chanter… On pourrait en fesser chacun une, et à la première qui crierait ou pleurerait, on arrêterait la fessée de l’autre, et la perdante devrait subir, par exemple vingt coups de ceinture… Qu’en dis-tu ?

Frédéric eut une moue de satisfaction.

– Très bonne idée, reconnut-il. Toutefois, je crois qu’il faut la réserver pour la fin, parce que si la compétition est aussi acharnée qu’on peut l’espérer, les pauvres chéries risquent d’être sérieusement épuisées après ça…

– D’accord ! Mais que fait-on maintenant ? On ne va tout de même pas aborder l’épreuve finale tout de suite…

– Eh bien, je suggère qu’on leur fasse faire soixante-neuf ; la première qui aura fait jouir l’autre gagnera et la perdante devra nous sucer tous les deux…

– Mais comment saurons-nous si l’une d’elles jouit ? Celle qui jouit la première n’aura pas intérêt à le dire puisqu’en fait, ce sera elle, la perdante…

– Tu as raison, avoua Frédéric. Du moins en apparence… Parce que si celle qui jouit la première gagne, elle le dirait immédiatement, seulement il est plus facile de simuler une jouissance prétendue que de cacher un orgasme réel… Tu vas voir…

Les deux jeunes femmes durent se disposer tête-bêche sur le canapé. Angèle, surtout, lançait des regards inquiets aux garçons. Mais la complicité qui régnait entre Conrad et Frédéric, à ce moment-là semblait si étroite, qu’elle préféra ne pas protester. Hélas pour elle, elle avait compris à l’envers la discussion qu’ils venaient d’échanger.

Pensant que celle qui prendrait son pied la première gagnerait l’épreuve, elle insista pour être placée en-dessous de Liselotte, sur le dos, car elle savait qu’elle jouissait beaucoup plus aisément dans cette position.

Sa compagne de torture accepta sans un mot.

– Tiens, mets-toi derrière ta julie, expliqua Frédéric, et enfonce-lui ton doigt dans le cul, bien profondément… Si elle jouit, tu sentiras son oignon palpiter comme si elle voulait te mâcher le doigt… Allez-y, mes mignonnes, gâtez-vous bien l’une l’autre !

Toutes deux s’exécutèrent en même temps, enfouissant leurs visages entre leurs cuisses grandes ouvertes, les lèvres en avant et la langue dardée.

Mais personne ne s’aperçut du quiproquo, Angèle et Angèle seule, avait compris que la première qui jouirait serait épargnée — encore que la perspective de sucer les deux hommes lui paraissait bien moins inquiétante que les vingt coups de ceinture qui menaçaient la perdante du prochain divertissement.

Toutefois, elle désirait gagner les deux épreuves, et elle se donnait pour excuse à son envie de voir perdre Liselotte, que celle-ci avouait trouver du plaisir à être maltraitée, bafouée et torturée…

S’installant le plus confortablement qu’elle pouvait, Angèle se détendit, s’offrit à la langue habile de son amie, et en même temps, elle léchouilla très distraitement le mille-feuilles qui s’étendait devant ses yeux, le lapant, s’insinuant dans la fissure mais selon un rythme désordonné, agaçant, peu propice au plaisir.

Pendant un instant, elle songea même à mordre Liselotte à pleine dents, à lui mâchouiller les guenilles, à lui déchiqueter le bourgeon. Mais elle abandonna bien vite cette idée, sa partenaire adorait la souffrance, en la mordant très fortement, elle réussirait peut-être à l’empêcher de jouir, mais elle risquait aussi de lui procurer une volupté perverse et immédiate…

Et Angèle sentit enfin d’agréables irradiations qui émanaient de sa chouquette, et elle s’y confia langoureusement, ralentissant encore les succions déjà discrètes qu’elle accordait avec réticence à Liselotte.

Bientôt, elle sentit aussi son fondement qui s’agitait autour du doigt de Frédéric. Alors, dans sa méprise, elle décida de feindre délibérément ce qui ne faisait qu’approcher, elle resserra et détendit son trou du cul avec frénésie, comme si elle voulait attendrir l’index témoin.

Inconsciente de la portée de ses actes, elle cessa franchement de lécher l’abricot de Liselotte.

– Ah ! Ah ! Ah ! Ah ! clama-t-elle avec une légère exagération. Je jouis ! Ah ! Ah ! ah ! ah ! ah !…

Frédéric éclata de rire.

– J’ai gagné, hein ?

Pour elle, la question était purement symbolique, elle ne doutait pas de sa victoire.

– Eh non ! tu as perdu ! s’esclaffait Frédéric. J’ai même l’impression que tu t’es trompée et que tu as même exagéré les réactions de ta rondelle pour faire croire que tu prenais ton fade, alors que cela veut dire, en fait, que tu as perdu… N’est-ce pas, Conrad ?…

Celui-ci acquiesça de la tête, il riait tellement qu’il était incapable de parler.

– Une pipe, c’est trop facile, pour cette bécasse ! décréta Frédéric. Il faut trouver une pénalité plus folklorique ! Est-ce que tu l’as déjà enculée, ce soir, avant de rentrer chez toi ?

– Oh, non !… hurla Angèle, au comble du désespoir. Ce n’est pas juste, c’est moi qui ai gagné !… Vous aviez dit…

– Tais-toi et présente tes miches !

– Attendez, vous deux ! intervint Liselotte. Je vais vous l’installer…

La jeune femme, après avoir été surprise d’une victoire si facile, n’avait pas paru particulièrement réjouie de la défaite de sa rivale blonde, soit qu’elle eût préféré triompher dans des conditions plus équitables, soit peut-être, qu’elle eût préféré perdre…

En tout cas, sa proposition d’offrir elle-même la perdante aux pénétrations brutales des deux hommes ne semblait contenir ni joie ni méchanceté particulière.

Ses doigts se crochetèrent donc à l’intérieur des fesses de la pauvre perdante, ses ongles s’incrustèrent profondément dans les versants de la délicate vallée.

Mais c’est encore plus profondément que s’enfonça la pine durcie de Conrad, puis celle de Frédéric, et cela aussi longtemps qu’ils eurent l’envie et l’énergie de torpiller la minuscule rosette qui s’écarquillait presque au point de se déchirer.

Et Liselotte chevaucha les reins de la malheureuse victime à rebours, tournée vers sa croupe bien sûr, afin de ne rien perdre de ce cruel spectacle, et pour empêcher la blonde d’échapper aux béliers qui devaient lui limer l’anus.

Plus tard, il y eut le second concours. Les deux jeunes femmes reçurent l’ordre de s’agenouiller sur le sol, puis de se pencher sur le canapé, afin de tendre leurs mappemondes endolories et rougeoyantes vers les mains qui s’abattaient à toute force, ensemble et avec la régularité d’un métronome.

Là encore, Angèle joua de malchance. La règle de ce jeu barbare voulait que la perdante fût celle qui bougerait, gémirait ou pleurerait la première. Or, les deux tortionnaires avaient décidé d’employer tous les moyens possibles pour que leur victime respective fût la vaincue.

Conrad fessait la blonde, et il s’arrangea pour frapper les fesses écarlates depuis l’intérieur de la raie afin de les faire s’ouvrir et s’évaser horriblement. L’oignon ridé, rougi et boursouflé par le double viol qu’il venait de subir, ne résista pas longtemps. Elle commença par osciller de droite et de gauche, très lentement, et sans qu’aucun des deux bourreaux ne considèrent cette ondulation comme une pénalité.

Puis soudain, alors que la main de Conrad reposait sur les deux fesses à la fois, après une claque sonore, il referma la main, écrasant durement les hémisphères douloureux autour de leur orifice brisé, Angèle se mit à glapir.

– RRRRRrrraaaaahhhhh !…

Et comprenant qu’elle venait de perdre, elle essaya de trouver quelque irrégularité à cette vicieuse manœuvre, et elle voulut implorer la charité des deux compères.

– C’est injuste !… gémit-elle. Il était prévu que c’était une fessée, pas des griffures ni des pinçons !… Bande de salauds !… Non ! non ! je vous en supplie !… Déjà, tout à l’heure, vous m’avez enculée alors que je n’avais pas compris ce qu’il fallait faire… Pas la ceinture, je vous en supplie ! Je vous sucerai ! vous pourrez me baiser pendant des heures si vous en avez envie !… Enculez-moi encore si cela peut vous plaire ! Oui, c’est ça, bourrez-moi le proze ! mettez-y une carotte si vous voulez !… Mais pas la ceinture ! je vous en conjure… Hein, Fred, prends ma défense !…

– Tais-toi ! aboya celui-ci en fronçant les sourcils.

– Fred ! Fred ! reprit-elle je ferais ce que tu voudras, je te lécherai le trou du cul quand il est merdeux, comme tu m’as déjà demandé !…

– Tais-toi !

– Je ferai pipi sur la photo de ta mère, je te le promets, je chierai dans ses vêtements et je les mettrai après plein de merde, comme tu as tant envie que je le fasse…

– Tais-toi ! tais-toi ! Ta gueule !…

– Je dirai partout que je suis une gouine que tu as convertie ! Je lèverai des filles et je te les amènerai, comme tu as toujours rêvé… Tout, tout ce que tu veux si tu m’épargnes les coups de ceinture… Même, oui, j’accepterai même de…

– Comme ça, tu te tairas, enfin ! hurla Frédéric en lui enfonçant son mouchoir au fond de la gorge.

Puis il se tourna vers Conrad et essaya de prendre un air dégagé.

– Ces féministes, quand même !… Elles sont louffes, c’est à peine croyable !… Enfin, tu entends, hein ?… Tu as entendu ?… Je ne sais vraiment pas où elle a pu aller chercher de telles idées !… Chier sur la photo de ma mère, la salope ! Ma mère qui était une sainte, une sainte femme qui jamais, jamais, tu entends, pouffiasse ! jamais elle n’a eu une pensée impure !

En proie à une colère croissante, Frédéric commençait à donner des coups de pieds et des coups de poings à Angèle qui, étouffée par le mouchoir de son amant, épuisée par toutes les tortures qu’elle avait endurées ce jour-là, n’avait plus la force suffisante pour se protéger efficacement.

Conrad, pantois devant un tel accès de violence, s’apprêtait à intervenir, mais Liselotte fut plus prompte. Se dressant, meurtrie mais radieusement nue, elle s’interposa courageusement entre le fou et sa victime, et attrapant son pantalon qui gisait sur un bras du canapé, elle le lui lança au visage.

– Écoute, mec ! menaça-t-elle. Ici, il n’y a pas de place pour les cinglés de ton genre !… Alors, ou bien tu t’écrases ou bien tu décarres, et fissa !

Frédéric parut se dégonfler comme une baudruche devant ce déchaînement imprévu. Pour tenter de retrouver sa dignité, il enfila son pantalon.

– Dis donc, ta femme, c’est un caractère ! dit-il à Conrad pour essayer de plaisanter, ponctuant son commentaire d’un clin d’œil trop complice. C’est qu’on ne peut même pas rigoler, avec elle… Et après ça, ça joue les épouses soumises et ça veut être traitée comme une pute à l’abattage… Je te l’avais bien dit, ces masos, c’est une plaie, simplement…

Mais le ton de sa voix se voulait ironique et il était bien évident qu’il craignait aussi la réaction de Conrad.

Celui-ci ne sourit pas, bien qu’il voulût rester aimable et ne pas agresser directement son collègue.

– Passons sur l’incident, déclara-t-il enfin. Angèle recevra les vingt coups de ceinture comme il a été établi, et après, tu fous le camp, d’accord ?… D’ailleurs, il est déjà très tard et cela suffira grandement pour aujourd’hui…

Frédéric eut une moue pour signifier qu’il se rendait aux arguments de son collègue. C’était une pure formalité, car celui-ci n’attendait aucune réponse pour décider de la suite des événements.

On libéra Angèle du mouchoir qui la bâillonnait, mais, dès le troisième coup de ceinture, il fallut lui remettre, sinon toute la ville aurait été avertie des horreurs qui se déroulaient dans cette demeure bourgeoise d’apparence paisible.

Ce fut Liselotte qui se chargea de cette tâche, avec délicatesse et efficacité, et elle maintint de nouveau la martyre afin qu’elle ne puisse échapper à aucune cinglade.

Puis Frédéric s’en alla, ainsi qu’on l’y conviait d’une manière impérative.

La maîtresse de maison soigna Angèle avec dévotion, lui enduisit généreusement le croupion d’une crème adoucissante, lui nettoyant soigneusement l’anus et la lavant avec amour. Puis elle la fit coucher dans la chambre d’ami, la borda elle-même dans le lit moelleux, avant d’aller retrouver son époux qui l’attendait impatiemment dans le lit conjugal.

– Viens vite te coucher, demanda Conrad. Tu dois être épuisée, toi aussi… Viens vite me montrer tes miches, que je les soigne comme il faut…

– D’accord, mais vas-y doucement !… Tiens, voilà la pommade…

Liselotte s’allongea à plat ventre sur le lit, en poussant un long soupir de volupté, abandonnant avec confiance à son époux le sort de son postérieur torturé.

– Dis donc… lui demanda-t-il soudain en commençant à lui masser la croupe. Tout à l’heure, Frédéric disait que tu lui avais appris des trucs qu’il ne connaissait pas…

– Je vois ! Tu aimerais bien savoir ce qu’il m’a fait, n’est-ce pas ?…

– C’est à dire… Je devine qu’il t’a sautée, et il t’a cravachée aussi… Mais un type aussi vicieux doit connaître tellement de trucs bizarres, et j’ai toujours cru que tu étais naïve sur ces sujets scabreux… Je le croyais tout au moins, avant l’autre soir, quand tu as émis le désir de recevoir une fessée…

– Ce n’était pourtant pas bien méchant, rétorqua Liselotte. Avoue-le : tu t’en es fait une montagne… Maintenant, en ce qui concerne Frédo, il n’est pas aussi averti qu’il voudrait le faire croire : à un moment, j’ai eu envie de le branler dans le creux de mon coude, et non seulement ça l’a étonné mais, quand il a fini par accepter, il a débandé aussitôt… J’ai dû le finir par une buée…

– Une buée ?

– Bien oui ! une pipe, quoi !…

– Ma chérie, déclara Conrad avec sincérité en interrompant son massage, je dois reconnaître que tu m’étonnes sérieusement depuis une semaine. Où as-tu appris tous ces mots ? Qu’est-ce que c’est que cette histoire de branler avec le coude ?

– Oh, les mots, tu sais, ils existent et presque tout le monde les connaît… Seulement, on dit « caresses bucco-génitales » pour faire croire qu’on est affranchi… Quant au truc du coude, je croyais que tu le connaissais… Parce que, ce que je ne t’ai jamais confessé, c’est toujours comme ça que je branlais le cheval, à la ferme de mes parents : c’est bien moins fatigant qu’à la main… Dis ! j’avais dix ou onze ans à l’époque, et mes doigts ne faisaient pas le tour…

Angèle repartit le lendemain matin, et Conrad ne la revit plus. A son travail, il retrouva Frédéric, mais ils ne se parlèrent plus qu’avec une extrême froideur, et seulement lorsque leur métier l’exigeait.

Liselotte paraissait chaque jour plus radieuse et, durant les semaines qui suivirent cette mémorable soirée, son mari la fessa souvent, pour leur plus grand plaisir.

– On n’a jamais joué encore, lui rappela-t-elle soudain. Tu sais : on dirait que tu es un riche négociant et moi, une prostituée dans un clandé sordide…

Ce n’était qu’un regret, sans la moindre nuance de reproche. Pourtant, Conrad fut agacé par cette dernière requête.

– Mais où cela finira-t-il ? voulut-il rétorquer. J’accepterais tout de suite si je savais qu’il n’y aurait pas de nouvelle étape, pas d’escalade, tu comprends ? Mais il y a moins de deux mois, je n’aurais jamais imaginé que tu puisses aimer être fessée… Après quatre ans de vie commune, je trouve que…

Il était visiblement et sincèrement ennuyé de montrer tant de réticence aux suggestions de son épouse. Il aurait beaucoup aimé la satisfaire, mais il craignait de mettre ainsi en branle un engrenage irréversible.

– Oui, tu as raison ! reconnut-elle enfin, après qu’un long silence se fût écoulé. Je suis un peu folle et je crois bien que tu serais en droit de me donner une bonne fessée afin de me remettre en face de la réalité…

– Certainement ! Approche !

Et il la prit contre lui, releva sa jupe, baissa jusqu’aux genoux la petite culotte soyeuse.

Docile, Liselotte se laissa faire, abandonnant même son visage dans le creux de l’épaule de son mari.

– Aïe !… Ouille !… Oh ! tu tapes fort !… Aie ! Oh la la !… Ohouille !… Ouilliissshhh !… Pitié !… Tape moins fort, je t’en prie…

Mais Conrad frappait à tour de bras, et les fesses potelées et tendues rougissaient à vue d’œil.

– Ah, tu es moins arrogante, maintenant, n’est-ce pas ?… Tu commences à trouver que ton sort est déjà suffisamment peu enviable pour désirer encore je ne sais quel autre simulacre vicieux…

– Oui ! oui ! c’est vrai ! tu as raison ! je reconnais… aïe !… mes torts… Je t’en supplie ! arrête ! arrête ! Oh !… Oh !… Oh ! Oh ! mon chéri ! baise-moi ! baise-moi ! baise m’encor !…

N’y tenant plus d’excitation, Conrad bouscula son épouse et la propulsa jusqu’au lit pour l’y culbuter d’une poussée. Elle se laissait faire, les jambes amollies par son propre désir, gênée, pour le suivre, par sa culotte qui lui entravait toujours les genoux.

Dès qu’elle fut allongée sur le lit, il l’en débarrassa d’un geste brusque, déchirant ainsi la fine parure. Puis il bondit sur elle, la queue en avant, et il s’y enfonça jusqu’aux couilles.

– Ah ! mon chéri ! ah ! ah ! que je t’aime !

La jouissance les inonda presque immédiatement, tachant la jupe de Liselotte de traînées poisseuses.

Ils se déshabillèrent alors complètement, ouvrirent le lit et recommencèrent aussitôt à s’étreindre.

Enfin, quelques instants plus tard, ils s’assirent côte à côte, moites et essoufflés.

– Chéri…

– Oui ?

– Il y a quelque chose que je voudrais te dire…

Elle faisait une moue pleine de malice et de mystères qui la rendait encore plus désirable.

– Oui ! eh bien, de quoi s’agit-il ?

– Tu n’as pas deviné…

– Non ! je ne vois pas ! dis vite…

– Tu pourrais dire que tu donnes ta langue à mon chat, quand même !…

– Oui, bien sûr, mais après… Je veux d’abord savoir ce que tu as encore trouvé…

Liselotte refusa de répondre tout de suite, elle se montra inflexible, et Conrad fut obligé de lui faire minette pendant un certain temps.

– Non, ne t’arrête pas ! continue ! C’est si agréable… Mais je vais te dire… J’aurais cru que tu t’en serais douté… J’ai attendu d’être sûre : je suis enceinte de sept semaines… Que dis-tu de cela ? Non, ne dis rien : continue à me brouter la chatoune…

– Ah !… Oh !… Ah !… OOOOOHHHHH ! Et puis fesse-moi, maintenant !… Oui, fesse-moi ! fesse-moi !… Fesse m’encor !…